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МОНИТОРИНГ СМИ 

 
ДАЙДЖЕСТ СМИ 

КХЛ как организация 
 

"Сибирь" подписала соглашение о сотрудничестве с "Металлургом" Нк 

(Чемпионат.com) 

Хоккейные клубы "Сибирь" и новокузнецкий "Металлург"подписали договор о 

сотрудничестве, информирует официальный сайт новосибирской команды. 
перейти к статье 

Капризов второй раз номинирован на звание лучшего молодого хоккеиста 

Европы (Р-Спорт) 

Форвард московского ЦСКА и сборной России по хоккею Кирилл Капризов, 

забивший победный гол в финале Олимпийских игр-2018 команде Германии, 
номинирован на звание лучшего молодого игрока Европы, сообщается на 
официальном сайте Альянса европейских хоккейных клубов (EHC). 

перейти к статье 

Федерация хоккея России 

 
Третьяк: сборной России нужно первое место в группе на чемпионате 
мира (Р-Спорт) 

Сборной России по хоккею необходимо занимать первое место в группе на 
чемпионате мира, чтобы получить более слабого соперника в четвертьфинале, 

заявил президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк. 
перейти к статье 

Третьяк: чешские хоккеисты Пастрняк и Крейчи показали класс в матче со 

сборной России (Р-Спорт) 

Форварды сборной Чехии Давид Пастрняк и Давид Крейчи показали класс в 

матче чемпионата мира против команды России, у россиян не было задания 
играть персонально против них, заявил президент Федерации хоккея России 
Владислав Третьяк. 

перейти к статье 

Третьяк: по словам Дацюка, лед в Копенгагене "тяжелый", на арене 

хоккейного ЧМ жарко (Р-Спорт) 

Президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк заявил, что капитан 
сборной России Павел Дацюк недоволен качеством льда на арене чемпионата 

мира в Копенгагене. 
перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Путин забросил пять шайб в матче Ночной хоккейной лиги (ТАСС) 

"Легенды хоккея" победили сборную Ночной хоккейной лиги. 
перейти к статье 

 



 

 

Путин посетил новый хоккейный тренировочный центр образовательного 
центра "Сириус" в Сочи (ТАСС) 

Экскурсию для президента провели глава "Сириуса" Елена Шмелева и 

руководитель компании "Норильский никель" Владимир Потанин. 
перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 

Верещагин в Магнитогорске, СКА и ЦСКА укрепляют оборону (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 

Пресс-служба МХЛ о наиболее заметных трансферах выпускников в 
Континентальной хоккейной лиге.  

перейти к статье 

Лучшие моменты сезона: Матч чемпионов (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru)) 

Молодежная хоккейная лига продолжает подводить итоги завершившегося 
сезона и вспоминать его самые яркие моменты. После завоевания Кубка Мира 
"Красную Армию" в первом же матче регулярного чемпионата ждала серьезная 

проверка в лице ярославского "Локо".  
перейти к статье 

Максим Смельницкий: Я в этом году остро ощутил, что мне не хватает 
знаний и опыта (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 

Главный тренер "Белых Медведей" Максим Смельницкий подвел итоги сезона.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 

(основные новости) 
 

ХК "Агидель" продлил контракты с двумя лидерами (ИА Башинформ) 

Два лидера уфимской женской хоккейной команды "Агидель" продлили 
контракты с клубом. Николь Чупкова и Ольга Сосина остаются в башкирском 

коллективе.   
перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Руководство ХК "Трактор" определится с главным тренером после 
завершения чемпионата мира (ТАСС) 

В прошлом сезоне КХЛ "Трактор" под руководством Анвара Гатиятулина вышел 

в полуфинал Кубка Гагарина. 
перейти к статье 

Титов станет новым главным тренером "Трактора", Яковенко будет 
помощником (Чемпионат.com) 

Как стало известно "Чемпионату", Герман Титов будет новым главным тренером 

челябинского "Трактора". Его помощником станет Андрей Яковенко.  
перейти к статье 

 



 

 

Данис Зарипов: "Мечтаю о шестом Кубке Гагарина" (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru)) 

Единственный в истории КХЛ пятикратный обладатель Кубка Гагарина в 

эксклюзивном интервью KHL.ru - о самом удивительном сезоне в карьере, 
отношении к "Кубку Татарина", Эмиле Гарипове, планах на будущее, близкое и 

далекое и многом другом.  
перейти к статье 

Альберт Яруллин: "Если "Ак Барс" нуждается в тебе, то это важнее места 

в сборной или карьеры в НХЛ" (Реальное время (realnoevremya.ru)) 

Эксклюзивное интервью с лидером обороны казанских "барсов". 

перейти к статье 

"Толя-Гол в тройке с Найджелом Доусом - это сказка!" (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru)) 

"Автомобилист" преобразился так, что команду не узнать. Вот это сила 
собирается в Екатеринбурге! Кажется, в Восточной конференции скоро будет 

еще один гранд. 
перейти к статье 

Денис Голубев: "Звали в "Рейнджерс", но сам не хотел ехать в НХЛ"  

(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 

Нападающий "Амура" Денис Голубев в интервью "БИЗНЕС Online" рассказал о 

переходе в хабаровский клуб из "Ак Барса", встрече с бывшим клубом в плей-
офф и как мог уехать за океан в минувшем сезоне. 

перейти к статье 

Обзор дня: Средний форвард КХЛ будет получать 30 миллионов. Когда 
это закончится? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 

Обзор дня Алексея Шевченко. 
перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

Бергстрем - в "Тракторе", "Куньлунь" подписывает шведа 

(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 

KHL.ru - о наиболее заметных трансферных новостях лиги за день.  
перейти к статье 

СКА продлил контракт с лучшим защитником-снайпером прошлого сезона 
КХЛ Херсли (ТАСС) 

Соглашение с 31-летним хоккеистом рассчитано на один год. 
перейти к статье 

Шипачев, скорее всего, перейдет в "Динамо" (Спорт экспресс (sport-

express.ru)) 

Как стало известно "СЭ", нападающий Вадим Шипачев с большой вероятностью 

перейдет в московское "Динамо". Пять последних сезонов 31-летний форвард 
провел в составе СКА. 

перейти к статье 

"Куньлунь" подписал контракт со шведским нападающим Лундом 
(Чемпионат.com) 

Китайский клуб "Куньлунь Ред Стар" подписал контракт со шведским 
нападающим Патриком Лундом. 

перейти к статье 



 

 

"Трактор" подписал контракт с Бергстремом (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 

"Трактор" на официальном сайте сообщил о подписании контракта с 

нападающим Александром Бергстремом, который в сезоне-2017/18 выступал за 
"Сибирь". 

перейти к статье 

"Авангард" хочет вернуть Ряме (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 

Голкипер "Йокерита" Карри Ряме может вернуться в "Авангард", за который он 

играл с 2009 по 2013 год. 
перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Первая неудача: российская сборная не справилась с Пастрняком и 

Крейчи (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 

К чехам прибыло усиление из НХЛ, и россияне не смогли это усиление закрыть, 

Канада "засушила" норвежцев, а латыши на равных сыграли с США - KHL.ru о 
матчах очередного дня ЧМ-2018. 

перейти к статье 

Сонные Крейчи и Пастрняк растерзали Россию. Вот что такое чемпионат 
мира (Чемпионат.com) 

Сборная России не справилась с чешскими звездами НХЛ, сошедшими с трапа 
самолета. 

перейти к статье 

Мастер-класс из Бостона. Чехия обыграла Россию (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 

Сборная России проиграла Чехии (3:4 ОТ) в четвертом матче на чемпионате 
мира. Героями матча стали звезды "Бостона" Давид Пастрняк и Давид Крейчи , 
которые приняли участие во всех шайбах своей команды.  

перейти к статье 

 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

"Сибирь" подписала соглашение о сотрудничестве с "Металлургом" Нк 

(Чемпионат.com, Москва, 10 мая 2018) 

Хоккейные клубы "Сибирь" и новокузнецкий "Металлург"подписали договор о 
сотрудничестве, информирует официальный сайт новосибирской команды. 

В следующем чемпионате хоккеисты "Сибири", которые не проходят в основной 
состав по тем или иным причинам, будут получать игровую практику в Высшей 

хоккейной лиге, играя за "Металлург". Напомним, после окончания сезона-
2016/17 новокузнецкий клуб был исключен из Континентальной хоккейной лиги и 
отправлен в ВХЛ. 

https://www.championat.com/hockey/news-3430153-sibir-podpisala-soglashenie-o-
sotrudnichestve-s-metallurgom-nk.html 

Похожие сообщения (25): 

 Profi-news.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Новости Новосибирска (novosibirsk-news.net), Новосибирск, 10 мая 2018 

 ХК Сибирь (hcsibir.ru), Новосибирск, 10 мая 2018 

 Чемпионат.com (championat.com), Москва, 10 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Новости всемирной сети (news-w.com), Москва, 10 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Ivest.kz, Степногорск, 10 мая 2018 

 Новосибирский городской сайт (ngs.ru), Новосибирск, 10 мая 2018 

 Царьград ТВ (tsargrad.tv), Москва, 10 мая 2018 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Sport.ру, Москва, 10 мая 2018 

 ТАСС, Москва, 10 мая 2018 

 Sport-42.ru, Новокузнецк, 10 мая 2018 

 News2world.net, Москва, 10 мая 2018 

 Sport24.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 10 мая 2018 

 ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 10 мая 2018 

 ХЛ СКА-1946 (1946.ska.ru), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 ХК СКА (ska.ru), Санкт-Петербург, 11 мая 2018 

 ВашГород.ру (vashgorod.ru), Новокузнецк, 11 мая 2018 

 Кузбасс Сегодня (kuzbass-today.ru), Кемерово, 11 мая 2018 

 Новокузнецк (novokuznetsk.su), Новокузнецк, 11 мая 2018 

 Живой ангарск (liveangarsk.ru), Ангарск, 11 мая 2018 

 VSE42 (vse42.ru), Кемерово, 11 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Капризов второй раз номинирован на звание лучшего молодого хоккеиста 

Европы (Р-Спорт, Москва, 10 мая 2018) 

Форвард московского ЦСКА и сборной России по хоккею Кирилл Капризов, 
забивший победный гол в финале Олимпийских игр-2018 команде Германии, 

номинирован на звание лучшего молодого игрока Европы, сообщается на 
официальном сайте Альянса европейских хоккейных клубов (EHC). 

https://www.championat.com/hockey/news-3430153-sibir-podpisala-soglashenie-o-sotrudnichestve-s-metallurgom-nk.html
https://www.championat.com/hockey/news-3430153-sibir-podpisala-soglashenie-o-sotrudnichestve-s-metallurgom-nk.html
https://profi-news.ru/sport/20180510/692854/
http://novosibirsk-news.net/other/2018/05/10/80313.html
https://hcsibir.ru/ru/news/4662
https://www.championat.com/hockey/news-3430153-sibir-podpisala-soglashenie-o-sotrudnichestve-s-metallurgom-nk.html
https://allhockey.ru/news/show/325142-Sibir_podpisala_soglashenie_o_sotrudnichestve_s_Kuznej
http://news-w.com/64778-38307/
https://www.sports.ru/hockey/1063030625.html
http://news.ivest.kz/139051828-hokkeynaya-sibir-nashla-komandu-dlya-igrokov-ne-proshedshih-v-osnovnoy-sostav
http://news.ngs.ru/more/54412381/
https://sport.tsargrad.tv/news/kuznja-stala-farm-klubom-sibiri_131115
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kuznya-stala-farm-klubom-sibiri-1406979/
https://www.sport.ru/hockey/sibir-podpisal-dogovor-o-sotrudnichestve-s-novokuznetskim-metallurgom/article396486/
http://tass.ru/sport/5190613
https://sport-42.ru/news/detail/kuznya-nashla-sebe-partnera/
http://news2world.net/novosti-sporta/klub-khl-sibir-podpisal-dogovor-o-sotrudnichestve-s-novokuznetskim-metallurgom.html
https://sport24.ru/news/hockey/2018-05-10-sibir-i-kuznya-podpisali-dogovor-o-sotrudnichestve
http://www.hockey-world.net/khl/193230-sibir-podpisala-dogovor-o-sotrudnichestve-s-novokuznetskim-metallurgom
http://www.hawk.ru/news/31071/
http://1946.ska.ru/news/view/sibir-i-kuznia-zakliuchili-doghovor-o-sotrudnichiestvie/
http://www.ska.ru/news/view/sibir-i-kuznia-zakliuchili-doghovor-o-sotrudnichiestvie/
https://vashgorod.ru/novokuznetsk/news/107197
http://kuzbass-today.ru/sport/kuznya-sibir.html
https://novokuznetsk.su/news/city/1525960719
http://liveangarsk.ru/ermak/news/20180511/sibir-zaklyuchi
https://news.vse42.ru/feed/show/id/28089669


 

 

Вместе с Капризовым в число номинантов вошли шведы Расмус Далин 
("Фрелунда") и Элиас Петтерссон ("Векше Лейкерс"), а также финны Миро 
Хейсканен (ХИФК) и Эли Толванен ("Нэшвилл", экс-"Йокерит"). 

В прошлом году Капризов стал обладателем данной награды.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180510/1136671503.html 

Похожие сообщения (70): 

 Profi-news.ru, Москва, 10 мая 2018 

 ЦСКА-Москва (cska-hockey.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Р-Спорт, Москва, 10 мая 2018 

 Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Sport24.ru, Москва, 10 мая 2018 

 ЦСКАНЬЮС (cskanews.com), Москва, 10 мая 2018 

 Live Sport (livesport.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 мая 2018 

 News2world.net, Москва, 10 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Kaliningrad-life.ru, Калининград, 10 мая 2018 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Sportbox.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Спутник Новости (news.sputnik.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 10 мая 2018 

 365 дней (365news.biz), Москва, 10 мая 2018 

 Эхо Москвы, Москва, 10 мая 2018 

 SMIonline (so-l.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Версия Инфо (versiya.info), Москва, 10 мая 2018 

 Чемпионат.com (championat.com), Москва, 10 мая 2018 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 10 мая 2018 

 Wi-fi.ru, Москва, 10 мая 2018 

 RT (russian.rt.com), Москва, 10 мая 2018 

 Вести.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Ivest.kz, Степногорск, 10 мая 2018 

 ИА Город Новостей (city-n.ru), Новокузнецк, 10 мая 2018 

 Газета.Ru, Москва, 10 мая 2018 

 LiveResult.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Российская газета (rg.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Сибирский деловой портал (sibdepo.ru), Кемерово, 10 мая 2018 

 Новокузнецк.ру (novokuznetsk.ru), Новокузнецк, 10 мая 2018 

 163gorod.ru, Самара, 10 мая 2018 

 Российский Стадион (stadium.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Матч ТВ, Москва, 10 мая 2018 

 Sport-42.ru, Новокузнецк, 10 мая 2018 

 ИА Regnum, Москва, 10 мая 2018 

 Elentur (elentur.com.ua), Киев, 10 мая 2018 

 Документы и Факты (dofa.news), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Царьград ТВ (tsargrad.tv), Москва, 10 мая 2018 

 Findnews.ru, Москва, 10 мая 2018 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180510/1136671503.html
https://profi-news.ru/sport/20180510/692605/
http://cska-hockey.ru/news/Novosti_kluba/kirill_kaprizov_nominirovan_na_zvanie_luchshego_molodogo_igroka_evropy/
https://rsport.ria.ru/hockey/20180510/1136671503.html
https://sportfm.ru/news/kaprizov-nominirovan-na-zvanie-luchshego-molodogo-khokkeista-evropy.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1052114-kaprizov-posporit-za-zvanie-luchshego-molodogo-igroka-evropy
https://newsae.ru/sport/10-05-2018/hokkeist_cska_kaprizov_nominirovan_na_zvanie_luchshego_molodogo_igroka_evropy_2018_goda/
https://sport24.ru/news/hockey/2018-05-10-kaprizov-nominirovan-na-zvaniye-luchshego-molodogo-khokkeista-yevropy
http://cskanews.com/phc-cska/news-phc-cska/kaprizov-vtoroj-raz-nominirovan-na-zvanie-luchshego-molodogo-xokkeista-evropy/
https://www.livesport.ru/hockey/2018/05/10/kaprizov/
https://allhockey.ru/news/show/325124-Kaprizov_vtoroj_raz_nominirovan_na_zvanie_luchshego_molodogo_hokkeista_Evropy
http://news2world.net/novosti-sporta/kaprizov-vtoroy-raz-nominirovan-na-zvanie-luchshego-molodogo-hokkeista-evropi.html
https://www.sports.ru/hockey/1063024622.html
http://kaliningrad-life.ru/sport/kirill-kaprizov-vydvinut-na-zvanie-luchshego-molodogo-hokkeista-evropy.html
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К заголовкам сообщений 

Федерация хоккея России 
 

Третьяк: сборной России нужно первое место в группе на чемпионате 
мира (Р-Спорт, Москва, 11 мая 2018) 

Сборной России по хоккею необходимо занимать первое место в группе на 

чемпионате мира, чтобы получить более слабого соперника в четвертьфинале, 
заявил президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк. 

"Ничего не потеряно после поражения от чехов, нам надо выиграть три матча 
оставшихся и занимать первое место. Да, у нас упор идет на первое место, чтобы 
выйти на команду слабее в четвертьфинале, такая стоит задача. Надо выиграть 

все три матча сейчас, и все", - сказал Третьяк журналистам. 
Сборная России в четверг со счетом 3:4 в овертайме уступила команде Чехии в 

матче чемпионата мира, проходящего в Дании. Сборная России после четырех 
матчей занимает второе место в группе А.  

https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180511/1136706651.html 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: чешские хоккеисты Пастрняк и Крейчи показали класс в матче со 
сборной России (Р-Спорт, Москва, 11 мая 2018) 

Форварды сборной Чехии Давид Пастрняк и Давид Крейчи показали класс в 

матче чемпионата мира против команды России, у россиян не было задания 
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играть персонально против них, заявил президент Федерации хоккея России 
Владислав Третьяк. 
"Очень солидная игра с двух сторон, но больше повезло чехам. Невероятный они 

такой гол забили в овертайме. Что поделаешь, есть над чем работать. Все равно 
видно, что потенциал хороший у команды, хоть и есть ошибки. Пастрняк и 

Крейчи, пусть они и только с самолета, показали класс сегодня. Не было задания 
против них играть, мы играли против всей сборной Чехии. Надо было самим 
более корректно играть в обороне", - сказал Третьяк журналистам. 

Сборная России в четверг со счетом 3:4 в овертайме уступила команде Чехии в 
матче чемпионата мира, проходящего в Дании. Прилетевшие утром в день игры 

форварды чехов Пастрняк и Крейчи организовали все четыре гола, первый 
отметился дублем и передачей, второй - голом и тремя передачами. 
"Считаю, мы были сильнее во втором и третьем периоде. Надо готовиться 

дальше, играть дальше так, как второй и третий период с чехами. Сейчас был в 
раздевалке, все ребята переживают, конечно", - добавил Третьяк.  

https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180511/1136706983.html 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: по словам Дацюка, лед в Копенгагене "тяжелый", на арене 
хоккейного ЧМ жарко (Р-Спорт, Москва, 11 мая 2018) 

Президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк заявил, что капитан 
сборной России Павел Дацюк недоволен качеством льда на арене чемпионата 
мира в Копенгагене. 

"Паша Дацюк мне сказал, что лед в Копенгагене очень тяжелый, и жарко очень 
на арене. Но понятно, что все в одинаковых условиях, что лед для всех тяжелый", 
- сказал Третьяк журналистам. 

Сборная России в четверг со счетом 3:4 в овертайме уступила команде Чехии в 
матче чемпионата мира, проходящего в Дании, и потерпела первое поражение 

на турнире. Сборная России после четырех матчей занимает второе место в 
группе А.  

https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180511/1136707536.html 

К заголовкам сообщений 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Путин забросил пять шайб в матче Ночной хоккейной лиги (ТАСС, Москва, 

10 мая 2018) 

"Легенды хоккея" победили сборную Ночной хоккейной лиги со счетом 12:7 

Президент России Владимир Путин забросил пять шайб в гала-матче Ночной 
хоккейной лиги. Встреча завершилась победой "Легенд хоккея" над соперниками 
сборной Ночной хоккейной лиги со счетом 12:7. 

Первый свой гол на этой игре Путин забил на седьмой минуте, увеличив 
преимущество своей команды до 3:0. На четырнадцатой минуте президент 

оформил дубль. Также в первом периоде глава государства отметился тремя 
голевыми передачами. 
Во втором периоде Путин отдал одну результативную передачу. В третьей 

двадцатиминутке президент забросил еще три шайбы. 
Гала-матч Ночной хоккейной лиги между сборной Лиги и "Легендами хоккея" 

прошел в четверг в ледовом дворце "Большой" в Сочи. В команде Путина играли 
и. о. министра обороны РФ Сергей Шойгу, а также прославленные хоккеисты 
Вячеслав Фетисов, Алексей Касатонов, Александр Гуськов, Александр 

https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180511/1136706983.html
https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180511/1136707536.html


 

 

Могильный, Валерий Каменский, "русская ракета" Павел Буре и другие. На 
защиту ворот встал губернатор Тульской области Алексей Дюмин. По традиции 
глава государства вышел на лед в красном свитере под одиннадцатым номером.  

Соперниками президентской команды, выступающей в красной форме, стала 
сборная Ночной хоккейной лиги. В нее вошли, в частности, игроки команды 

"Флагман" из Ленинградской области, которая в этом году стала обладателем 
высшей награды НХЛ - Кубка Крутова. Вместе с ними в белых свитерах на лед 
вышли губернатор Московской области Андрей Воробьев, глава "Норильского 

никеля" Владимир Потанин и другие. 
По окончании матча глава государства подарил двум мальчикам-болельщикам, 

присутствовавшим на игре, клюшки со своими автографами. Также он 
расписался на футболках более десятка других болельщиков и сделал несколько 
памятных снимков с участниками матча. 

Выступая перед собравшимися, Путин поблагодарил хоккеистов за хороший 
пример, который они подают будущим звездам хоккея - юным спортсменам, 

которые также пришли на этот матч. Глава государства отметил, что игроки 
команд НХЛ сами являются замечательными спортсменами, поскольку, 
несмотря на загруженность, находят время для спорта. "Благодаря вам 

миллионы людей делают выбор в пользу здорового образа жизни - и это 
замечательный, отличный, по-настоящему весомый вклад в здоровье нации", - 

подчеркнул российский лидер. 
Путин выступил инициатором создания Ночной хоккейной лиги, которая 
объединила любителей хоккея. Матчи лиги проходят в свободное от основной 

деятельности время, как правило, по вечерам. При поддержке знаменитых 
хоккеистов России и СССР организовано проведение турниров между 

любительскими сборными в различных регионах страны. 
Первый гала-матч лиги прошел 7 мая 2012 года в Москве. Тогда в нем также 
принял участие Путин, игра прошла через несколько часов после торжественной 

церемонии инаугурации президента в Кремле.  

http://tass.ru/sport/5190326 
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К заголовкам сообщений 

Путин посетил новый хоккейный тренировочный центр образовательного 
центра "Сириус" в Сочи (ТАСС, Москва, 10 мая 2018) 

Экскурсию для президента провели глава "Сириуса" Елена Шмелева и 
руководитель компании "Норильский никель" Владимир Потанин 
Президент России Владимир Путин посетил новый хоккейный тренировочный 

центр образовательного центра "Сириус" в Сочи. Юных хоккеистов начали 
тренировать здесь буквально на днях, и президент понаблюдал за их занятиями. 

Экскурсию для главы государства провели глава "Сириуса" Елена Шмелева и 
Владимир Потанин, руководитель компании "Норильский никель", которая 
участвовала в реализации этого проекта. 

Президенту рассказали о том, как тренируются юные воспитанники центра, и 
показали современные тренажеры, на которых проходят занятия. В частности, 

Путину продемонстрировали возможности тренажеров для отработки хоккейных 
бросков, точности ударов по воротам, залы для занятий гимнастикой, тренажеры 
для развития навыков скорости и силы у юных хоккеистов. Также президент 

посетил тренажерный зал, оборудование которого автоматически считает и 
запоминает количество повторений упражнений.  

После этого Путин отправился в помещение, где установлены своеобразные 
беговые дорожки для хоккеистов, которые позволяют, наряду с развитием 
выносливости и скорости катания, одновременно отработать броски по воротам. 

Главе государства рассказали, что сюда можно направлять тех воспитанников, 
которые недостаточно выкладываются непосредственно на тренировке на льду. 

"Это вы про меня?" - с улыбкой спросил в ответ президент, который сам 
периодически выходит на лед. 
Образовательный центр "Сириус" в Сочи создан на базе олимпийской 

инфраструктуры по инициативе Путина. Цель работы центра - раннее 
выявление, развитие и дальнейшая профессиональная поддержка одаренных 

детей, проявивших выдающиеся способности в области искусства, спорта, 
научных дисциплин, а также добившихся успеха в техническом творчестве. 
Центр работает круглый год, проезд и пребывание в центре для детей 

бесплатные. Ежемесячно в "Сириус" приезжают до 600 детей в возрасте от 10 до 
17 лет из нескольких десятков регионов России.  

http://tass.ru/sport/5190070 
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К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Верещагин в Магнитогорске, СКА и ЦСКА укрепляют оборону (Молодежная 

хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 10 мая 2018) 

Пресс-служба МХЛ о наиболее заметных трансферах выпускников в 
Континентальной хоккейной лиге.  

Защитник Александр Осипов, один сезон отыгравший в составе "Амурских 
Тигров", перешел в московский "Спартак". 29-летний защитник является 

настоящим ветераном КХЛ, где он выступал за "Амур", "Атлант", СКА, "Ак Барс", 
"Динамо" и "Авангард". 
Защитник Алексей Краснов, в МХЛ защищавший цвета подмосковных "Русских 

Витязей" и "Атланта", подписал однолетний контракт с ЦСКА. 
Еще один защитник Андрей Чуркин вернулся в Санкт-Петербург из "Югры", 

подписав контракт со СКА. На счету 21 летнего игрока обороны 154 матча за 
"СКА-1946" и серебряные награды сезона 2014/15.  
Защитник Иван Верещагин подписал двухлетний контракт с магнитогорским 

"Металлургом". Верещагин является воспитанником "Русских Витязей", после 
чего перебрался в Новосибирск, где успел провести семь матчей за "Сибирских 

Снайперов".  

https://mhl.khl.ru/news/1/763259/ 

К заголовкам сообщений 

Лучшие моменты сезона: Матч чемпионов (Молодежная хоккейная лига 

(mhl.khl.ru), Москва, 10 мая 2018) 

Молодежная хоккейная лига продолжает подводить итоги завершившегося 
сезона и вспоминать его самые яркие моменты. После завоевания Кубка Мира 

"Красную Армию" в первом же матче регулярного чемпионата ждала серьезная 
проверка в лице ярославского "Локо".  

В субботу, 2 сентября девятый сезон Молодежной хоккейной лиги открылся 
матчем, в котором встретились чемпионы двух последних лет. 
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Перед началом матча состоялась церемония открытия. На кубе ледовой арены 
ЦСКА показали ролик, посвященный победе армейцев в Кубке мира и 
представили новый состав. Перед стартовым вбрасыванием управляющий 

директор Молодежной хоккейной лиги Алексей Морозов поздравил всех 
болельщиков с началом регулярного чемпионата и объявил девятый сезон МХЛ 

открытым. Алексей Морозов и сын легендарного советского хоккеиста Валерия 
Харламова Александр Харламов произвели символическое вбрасывание. 
Результат ярославцы обеспечили себе уже впервые несколько минут. Первое же 

большинство реализовал Игорь Зенчиков, который стал автором первой шайбы 
сезона. После этого с интервалом в 20 секунд отличились Данил Юртайкин и 

Иван Романов. Хозяева ответили голом Руслана Исхакова, для которого 
потребовался видеопросмотр. 
- Первая заброшенная шайба в МХЛ это очень приятно, но главное - это 

результат команды, а сегодня мы проиграли. С голом получилось забавно. 
Показалось, что забросил, поехал радоваться, потом оборачиваюсь и вижу, что 

игра продолжается. Во время паузы капитан подъехал к судье и попросил 
просмотреть момент еще раз. В итоге гол засчитали. Я был уверен, что забил. 
Шайбу сразу не забрал, потому что игра продолжилась. Егор Филин потом 

попросил у арбитра оставить шайбу, сохраню на память, - поделился 
ощущениями форвард юниорской сборной. 

Во втором периоде запомнился момент с участием Николая Коваленко, бросок 
которого в красивом шпагате отразил Артем Корепанов. Тут же камера 
выхватила сидящего на трибуне отца Николая, руководителя профсоюза игроков 

и тренеров КХЛ и легенду "Локомотива" Андрея Коваленко, который пришел 
поболеть за сына. 

В третьем периоде соперники обменялись шайбами на последней минуте 
основного времени. Даниил Гловацкий с передачи Максима Афанасьева, 
установил, как показалось окончательный счет, однако последнее слово 

осталось за хозяевами - Семен Крашенинников отличился за 20 секунд до 
финальной сирены. 

Этот поединок стал отличным стартом сезона, что отметил и Алексей Морозов. 
Через день соперники встретились снова и снова победа осталась за 
железнодорожниками, на этот раз все решила единственная шайба Никиты 

Жукова, а 17-летний Даниил Исаев в своем первом матче в МХЛ оформил 
"сухарь", отразив 28 бросков по своим воротам.  

https://mhl.khl.ru/news/1/763262/ 

К заголовкам сообщений 

Максим Смельницкий: Я в этом году остро ощутил, что мне не хватает 
знаний и опыта (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 10 мая 
2018) 

Главный тренер "Белых Медведей" Максим Смельницкий подвел итоги сезона.  
- Максим Борисович, вряд ли в начале сезона думали, что команда в итоге буде т 

с бронзой?  
 - Задача была попасть в плей-офф. Честно, даже она вызывала сомнения, если 
взглянуть на тот состав, с которым мы начинали сезон. Конечно, не 

предполагали. Все-таки наша главная задача заключается не в завоевании 
каких-то мест, а в воспитании игроков для главной команды. Мы стараемся ее 

выполнять. 
- Сейчас, когда эмоции улеглись, в чем "СКА-1946" был сильнее?  

https://mhl.khl.ru/news/1/763262/


 

 

 - Думаю, команда у питерцев была более ровнее. Все четыре звена у них были 
одинаковые. Мы пытались подставлять ребят под их лидеров, тасовали 
сочетания, но сути, к сожалению, не меняло. "СКА-1946" - команда ровная, 

стабильная. Ключевым моментом, считаю, была первая игра, когда мы уступили 
в серии буллитов. Получи мы в первой игре положительный результат, то все 

могло бы быть по-другому. Психологически было бы легче. 
- Как оцените игру в плей-офф игроков лимитного 1997 года рождения?  
 - Так всегда бывает, что надеешься на ребят, которые постарше. Хочешь видеть 

намного больше в их игре и чувствовать в них лидеров, которые тащат за собой. 
Хотелось бы большего от них, честно. Они были четвертый год в нашей системе, 

знают все требования, как мы играем. Это было и в прошлом году. Сейчас же 
основную нагрузку несли ребята 1998 года.  
- В некоторых матчах у "Белых Медведей" в заявке не было выбрано даже 

лимита игроков 1997 года. Вместо максимальных пяти игроков выходило на лед 
только четверо.  

 - Думаю, что 1998-й был просто сильнее. Даже Максим Шабанов, который 2000 
года рождения, и то играл в основе заслуженно. Он отлично вписался в тройку к 
Тертышному и Подкорытову. Мы, конечно, не выбирали ребят. Перед каждым 

матчем ставили в состав тех, кто был сильнее. Не смотрели на год рождения.  
- По окончании сезона команда получила бронзовые награды на приеме у 

Губернатора Челябинской области. Пару лет назад медали вручали сразу после 
матча на льду. Какое награждение вам понравилось больше?  
 - Если честно, то на льду. Приятно, когда все это происходит на льду и на глазах 

у своих болельщиков. Пусть мы и проиграли тогда, но лучше на площадке 
разделить успех с болельщиками. 

- Почему сразу после награждения вы сняли медаль?  
 - Медаль получена, надо думать о будущем. Красоваться ей не хотелось 
(улыбается). 

- У вас это уже третья бронза Молодежной хоккейной лиги. Чего все-таки не 
хватает, чтобы "Белые Медведи", наконец, обыграли команду с Запада?  

 - Нам, прежде всего тренерам, не хватает опыта. Нужно развиваться, чтобы 
передавать опыт ребятам. Я в этом году остро ощутил, что мне не хватает знаний 
и опыта. Хочу дальше учиться. Сейчас прошел юниорский чемпионат мира в 

Челябинске, удалось пообщаться с тренерами, со скаутами. Довелось 
посмотреть на тренировки команд. Понравились американцы, шведы, финны. 

Организация тренировочного процесса у них совсем другая. 
- Неужели на Западе более опытные тренеры? Может дело в особенном стиле 
игры западных команд?  

 - Стили, безусловно, отличаются. Они играют в более агрессивный и атакующий 
хоккей, который намного быстрее, чем на Востоке. У них нет длинных раскатов, 

длинного начала атаки. Двигают быстро шайбу, играют короткими сменами. 
Именно в динамике главное отличие. 
- Почему никто из "Белых Медведей" не попал в юниорскую сборную России на 

домашний чемпионат мира?  
 - Это большой вопрос. Максим Шабанов железно должен был быть в составе, 

судя по тому, что он показал в чемпионате и плей-офф МХЛ. Он был бы полезен 
нашей сборной. 
- Несветаев и Ясинский также претендовали?  

 - По поводу Пети Ясинского сложно сказать. В сборной России было очень много 
хороших разноплановых защитников. Тут сложно было бы попасть в команду. 

Что касается Гриши, то он очень старательный игрок, работоспособный. К нему 
абсолютно нет никаких претензий по самоотдаче и старанию, но ему, конечно, 



 

 

есть над чем работать. Прежде всего над завершением атак. Думаю, у ребят 
хорошее будущее. 
- Когда команда окончательно завершила занятия и на какой ноте вы распустили 

ребят на заслуженный отпуск?  
 - 1997 и 1998 годы были распущены сразу после плей-офф на самостоятельную 

работу. Мы занимались на льду школы "Трактор", а также сыграли две 
товарищеские игры с "Авто" в Екатеринбурге. Один матч выиграли и один 
проиграли. Главная цель - посмотреть молодежь 2001 года рождения. Также 

посмотрели на ребят из юниорки. Не всех посмотрели, к сожалению. В прошлом 
году нам удалось посмотреть хоккеистов из школы Макарова и "Мечела".  

- Уже определились с теми ребятами, кого пригласите летом на тренировки с 
командой?  
 - Да, группа ребят 2001 года рождения уже подписана. Большая группа порядка 

7-8 человек приглашена на просмотровые контракты. 
- Предсезонный план подготовки уже готов?  

 - Нет, пока еще не можем окончательно сверстать план, т.к. ждем многих 
решений от "Трактора". Мы отталкиваемся от них. Но мы точно выходим из 
отпуска в конце июня, как обычно. Летом мы примем участие в тех же 

предсезонных турнирах. В Уфе мы уже подтвердили участие, потом Мемориал 
Дениса Ляпина в Чебаркуле, а закончим домашним Турниром Памяти. 

https://mhl.khl.ru/news/1/763268/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 

ХК "Агидель" продлил контракты с двумя лидерами (ИА Башинформ, Уфа, 
10 мая 2018) 

Два лидера уфимской женской хоккейной команды "Агидель" продлили 
контракты с клубом. Николь Чупкова и Ольга Сосина остаются в башкирском 
коллективе. Новый трудовой договор рассчитан на три сезона. Об этом 

сообщается на официальном сайте ХК "Салават Юлаев". 
Напомним, 25-летняя Ольга Сосина имеет в личной копилке три "золота" ЖХЛ. 

За игровую карьеру в ЖХЛ Сосина сыграла 84 матча, набрала 175 очков с 
показателем полезности "+115".  
25-летняя словацкая нападающая "Агидели" Николь Чупкова в ЖХЛ провела 80 

матчей, набрала 114 очков с показателем полезности "+104".  

http://www.bashinform.ru/news/1155458-khk-agidel-prodlil-kontrakty-s-dvumya-

liderami-/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Руководство ХК "Трактор" определится с главным тренером после 

завершения чемпионата мира (ТАСС, Москва, 10 мая 2018) 

В прошлом сезоне КХЛ "Трактор" под руководством Анвара Гатиятулина вышел 
в полуфинал Кубка Гагарина 

Имя главного тренера клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Трактор" 
станет известно после завершения чемпионата мира по хоккею. Об этом ТАСС 
сообщил директор челябинского клуба Иван Сеничев. 

https://mhl.khl.ru/news/1/763268/
http://www.bashinform.ru/news/1155458-khk-agidel-prodlil-kontrakty-s-dvumya-liderami-/
http://www.bashinform.ru/news/1155458-khk-agidel-prodlil-kontrakty-s-dvumya-liderami-/


 

 

Срок действия контракта главного тренера команды Анвара Гатиятулина 
закончился 30 апреля, после чего челябинский клуб предложил специалисту 
новое соглашение. На данный момент Гатиятулин находится в тренерском штабе 

сборной России, которая выступает на чемпионате мира в Дании. 
"Нам еще Анвар Рафаилович не ответил, он в сборной, мы его не дергаем, - 

сообщил Сеничев. - Рассматриваем много кандидатур. Еще не утвержден 
бюджет, и как только это произойдет, наступит какое-то понимание по главному 
тренеру. Думаю, к концу мая все будет ясно, приоритет будем отдавать 

российскому тренеру, но посмотрим, какие будут условия". 
"Все определяют деньги, условия контракта. У нас очень мало денег - самый 

маленький бюджет в дивизионе Харламова, к сожалению, но что есть, то есть, и 
мы исходим из этого. Конечно, нам хотелось бы пригласить тренера с именем, 
но там совсем другие расклады. Зато у нас хороший клуб, хороший коллектив", - 

подытожил собеседник агентства. 
В прошлом сезоне КХЛ "Трактор" под руководством Гатиятулина вышел в 

полуфинал Кубка Гагарина, где уступил в серии казанскому "Ак Барсу" со счетом 
0-4. 

http://tass.ru/sport/5190438 

Похожие сообщения (3): 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Титов станет новым главным тренером "Трактора", Яковенко будет 
помощником (Чемпионат.com, Москва, 10 мая 2018) 

Как стало известно "Чемпионату", Герман Титов будет новым главным тренером 
челябинского "Трактора". Его помощником станет Андрей Яковенко. Наставник 

челябинского коллектива в сезоне-2017/18 Анвар Гатиятулин сейчас работает со 
сборной России на чемпионате мира, а со следующего сезона продолжит работу 
в петербургском СКА. 

52-летний Титов в сезоне-2017/18 работал в омском "Авангарде", ранее он 
возглавлял московский "Спартак" и новокузнецкий "Металлург".  

https://www.championat.com/hockey/news-3430389-german-titov-stanet-novym-
glavnym-trenerom-traktora-jakovenko-budet-pomoschnikom.html 

Похожие сообщения (25): 

 Profi-news.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Спутник Новости (news.sputnik.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Sportbox.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 10 мая 2018 

 Клуб болельщиков ХК Трактор (hctraktor.ru), Челябинск, 10 мая 2018 

 Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Sport24.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Новый Омск (newsomsk.ru), Омск, 10 мая 2018 

 Gorodskoyportal.ru/omsk, Омск, 10 мая 2018 

http://tass.ru/sport/5190438
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/traktor-opredelitsya-s-glavnym-trenerom-posle-zaversheniya-chempionata-mira-1406981/
https://www.sports.ru/hockey/1063032769.html
https://allhockey.ru/news/show/325153-Senichev_Traktor_opredelitsya_s_glavnym_trenerom_k_koncu_maya
https://www.championat.com/hockey/news-3430389-german-titov-stanet-novym-glavnym-trenerom-traktora-jakovenko-budet-pomoschnikom.html
https://www.championat.com/hockey/news-3430389-german-titov-stanet-novym-glavnym-trenerom-traktora-jakovenko-budet-pomoschnikom.html
https://profi-news.ru/sport/20180510/692693/
https://allhockey.ru/news/show/325134-Istochnik_novym_glavnym_trenerom_Traktora_stanet_Titov
https://www.sports.ru/hockey/1063028924.html
https://sportfm.ru/news/traktor-nameren-podpisat-kontrakt-s-germanom-titovym.html
https://news.sputnik.ru/hokkei/898161f5150fefe8b1b04d64005fa0dc3a75837f
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI851411_Titov_mozhet_vozglavit_Traktor
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI851411_Titov_mozhet_vozglavit_Traktor
http://www.hockey-world.net/khl/193216-german-titov-mozhet-vozglavit-traktor
http://www.hctraktor.ru/news/german-titov-kak-ozhidaetsya-stanet-glavnim-trenerom-traktora
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1052192-german-titov-vozglavit-traktor
https://sport24.ru/news/hockey/2018-05-10-german-titov-stanet-glavnym-trenerom-traktora
https://newsomsk.ru/news/73362-trener_omskogo_avangarda_titov_mojet_vozglavit_tra/
http://gorodskoyportal.ru/omsk/news/news/44373482/


 

 

 Чемпионат.com (championat.com), Москва, 10 мая 2018 

 Om1.ru, Омск, 10 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 10 мая 2018 

 ХК Торпедо (hctorpedo.ru), Нижний Новгород, 10 мая 2018 

 Правда УрФО (pravdaurfo.ru), Екатеринбург, 10 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Live Sport (livesport.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 10 мая 2018 

 Царьград ТВ (tsargrad.tv), Москва, 10 мая 2018 

 ХЛ СКА-1946 (1946.ska.ru), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Sport24.ru, Москва, 10 мая 2018 

 ХК СКА (ska.ru), Санкт-Петербург, 11 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Данис Зарипов: "Мечтаю о шестом Кубке Гагарина" (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru), Москва, 10 мая 2018) 

Единственный в истории КХЛ пятикратный обладатель Кубка Гагарина в 
эксклюзивном интервью KHL.ru - о самом удивительном сезоне в карьере, 
отношении к "Кубку Татарина", Эмиле Гарипове, планах на будущее, близкое и 

далекое и многом другом.  
Данис Зарипов уникален. После этого сезона в ходу выражение: "он притягивает  

Кубок Гагарина". И действительно, как еще объяснить тот факт, что из десяти 
финалов КХЛ Зарипов участвовал в шести и пять раз поднимал над головой 
главный трофей? Хотя, прошедший сезон начинался для Даниса так, что 

очередное чемпионство казалось несбыточной мечтой. Под вопросом оказалась 
вся дальнейшая карьера опытного игрока...  
"Входить в сезон было непросто, но я надеялся и тренировался"  

- Данис, уже свыклись с ощущением того, что вы - пятикратный обладатель Кубка 
Гагарина?  

- Наверное, еще не до конца. Хотя, как и после прошлых побед ощущения - 
самые лучшие. Счастье! Тем более, что начало сезона получилось, скажем так, 
неординарным...  

- Казалось, тогда за вас переживал весь наш хоккейный мир.  
- Хорошо, что справедливость восторжествовала.  

- Каково это - входить в сезон после такой паузы и моральных испытаний?  
- Не играя полгода, очень непросто. Но все это время я не опускал руки, 
готовился, тренировался и надеялся, что все наладится. Считаю, довольно 

быстро сумел набрать форму.  
- Чувствовали поддержку казанских болельщиков?  

- Да. Спасибо им всем огромное за то, что верили в меня, всегда были рядом. 
Даже когда я играл в "Магнитке", встречали тепло. Если бы не их поддержка, все 
могло сложиться иначе. Кто знает, набрал бы я нужные кондиции или нет...  

"Поздравлений - шквал, каждое классное и приятное"  
- В финале "Ак Барсу" удалось сломить сопротивление ЦСКА. Что оказалось 

самым сложным решающих поединках плей-офф?  
- Каждый матч складывался тяжело и напряженно. Можно посмотреть на счета и 
все по ним понять. Победы мы одерживали с разницей в одну, две шайбы. Одним 

словом, вытаскивали игры "на жилах".  
- И все же, что стало определяющим для победы?  

- Неправильно будет, если скажу, что "Ак Барс" проявил больше желания, или у 
нас выше мастерство. Но есть несколько моментов, которые позволили 
превзойти соперника. Можно я не стану раскрывать секреты? Думаю, вы меня 

https://www.championat.com/hockey/news-3430389-german-titov-stanet-novym-glavnym-trenerom-traktora-jakovenko-budet-pomoschnikom.html
https://www.om1.ru/news/avangard/140587/
https://www.sports.ru/hockey/1063038790.html
http://www.hctorpedo.ru/14639-yakovenko-budet-pomoschnikom-titova-v-traktore.html
http://pravdaurfo.ru/sport/164833-hk-traktor-vozglavit-german-titov
https://allhockey.ru/news/show/325168-Istochnik_Yakovenko_budet_pomoschnikom_Titova_v_Traktore
https://www.livesport.ru/hockey/2018/05/10/titov/
http://belarushockey.com/khl/news_list/news211963/
https://sport.tsargrad.tv/news/titov-stanet-glavnym-trenerom-traktora_131207
http://1946.ska.ru/news/view/gierman-titov-vieroiatno-vozghlavit-traktor/
https://sport24.ru/news/hockey/2018-05-10-traktor-opredelitsya-s-glavnym-trenerom-k-kotsu-maya
http://www.ska.ru/news/view/gierman-titov-vieroiatno-vozghlavit-traktor/


 

 

поймете... Мы ведь их планируем и дальше использовать. Поэтому противникам 
лучше о них не знать.  
- Что скажете о ЦСКА как о сопернике в целом?  

- Готов говорить много. Это лучшая команда нынешнего сезона КХЛ в Западной 
конференции - мобилизованная, жесткая, быстрая, организованная. Биться с 

такой машиной было непросто.  
Вообще, каждый раз все складывается по непредвиденному сценарию. Плей-
офф проходит в разных городах, при поддержке местных болельщиков. 

Атмосфера ведь тоже играет роль - в каких-то поединках она сводит с ума, порой 
все протекает более-менее спокойно.  

- Многие любители хоккея ожидали увидеть в решающей схватке в борьбе за 
Кубок Гагарина СКА. Но вы как-то говорили о том, что больше хотели побороться 
именно с армейцами столицы. Почему?  

- На это тоже есть ряд причин. Просто я понимал, что с ЦСКА будет совершенно 
другой хоккей - не на много, но попроще. И команда молодая, и игроки ее, в 

отличие от питерцев, еще не заходили так далеко. А ведь это в важнейших, 
решающих матчах играет большую роль.  
- С момента окончания сезона прошло уже почти три недели, но, думаю, 

поздравления вы получаете до сих пор.  
- Да. Так и есть. Еще принимаю (улыбается). Их - шквал. Каждое - классное и 

приятное, придает уверенности. И, пользуясь случаем, хочу сказать большое 
спасибо всем за внимание и теплые слова.  
- Не устали от такого ажиотажа?  

- Абсолютно нет. Период сейчас действительно непростой. Отдохнуть пока 
толком не успел. Сейчас как раз планирую что-нибудь с отпуском придумать.  

"Очень рад за Эмиля Гарипова"  
- В чем все же феномен команды Зинэтулы Билялетдинова?  
- Отвечу кратко - мы просто выходили на лед, и каждый старался приносить 

пользу, результат. Не всегда всем удавалось отличиться, но играли на команду, 
согласно разработанной тактике. Как бы это громко ни звучало - каждый раз 

горели желанием победить.  
- Говорят, в "Ак Барсе" отношения между хоккеистами, тренерами и персоналом 
почти семейные.  

- Да, это так. У нас действительно очень дружный коллектив, царит отличная 
атмосфера. Мы старались биться друг за друга на площадке, были вместе по 

жизни. Это во многом повлияло на успех "Ак Барса".  
- В нынешнем сезоне немало говорили об Эмиле Гарипове. Молодой голкипер 
"Ак Барса" действительно достоин особого внимания. Согласись?  

- Обеими руками! Очень рад за Эмиля - как за хорошего приятеля и партнера по 
команде. Не скрою, в каких-то моментах ему подсказывали ребята, и я в том 

числе. Это нормальное явление. Наш голкипер сумел убрать некоторые 
недостатки, которые были у него в регулярке и в плей-офф выступил очень 
уверенно. Все мы прекрасно понимаем, что в большей степени, эта победа - его.  

"Я - обычный человек"  
- О чем еще может мечтать Данис Зарипов теперь, когда завоевал пять трофеев 

КХЛ?  
- Конечно, это не мало. Но на каждый новый сезон я ставлю перед собой одну и 
ту же цель - стать еще раз обладателем Кубка Гагарина. Значит - о шестом! 

Всякий раз не собираюсь останавливаться на достигнутом. Пока есть силы - буду 
играть, и стараться приносить пользу команде.  

- Каждый из игроков-чемпионов получает в свое распоряжение Кубок Гагарина 
на несколько дней. Куда планируете в этом году отвезти трофей?  



 

 

- Я уже выставлял его в детской хоккейной школе Казани. Мы организовали 
небольшое закрытое мероприятие для ребятишек, которые занимаются там. 
Сделали для них праздник, позволили потрогать Кубок. Я пофотографировался 

с ребятами, раздал автографы. Такие встречи полезны для подрастающего 
поколения. В этом году планирую в первых числах июля свозить трофей на завод 

"Заряд" и в татарскую деревню Дюм-Дюм в Елабужском районе. Там прошло мое 
детство, там у меня много родственников, и там Кубок всегда гостит, если я его 
выигрываю. И еще в планах - провести традиционный чемпионский матч в 

Челябинске.  
Не играя полгода, очень непросто. Но все это время я не опускал руки, готовился, 

тренировался и надеялся, что все наладится. Считаю, довольно быстро сумел 
набрать форму.  
- Не в последнюю очередь из-за того, что вы выигрывали трофей так часто, Кубок 

Гагарина называют "Кубком Татарина". Как относитесь к такому прозвищу?  
- Конечно, приятно слышать (улыбается). Но я прекрасно понимаю, что это все 

народные разговоры. Кубок Гагарина как был Кубком Гагарина, так им и 
останется. Наше дело - выходить на лед и за него бороться.  
- Еще одно выражение: "там, где Зарипов, там и Кубок"...  

- Тоже лестно... Эти высказывания я воспринимаю, как шутку. Хотя... Сейчас 
скажу, может, немножко задрав нос, - статистика-то налицо (улыбается).  

- Популярность не одолевает?  
- Нет. Отношусь к ней ровно. Правда. Я - обычный человек. В окружении и 
близких, и незнакомых мне людей стараюсь не выделяться. Ведь все мои 

достижения - на льду, а не в жизни.  
"На сегодняшний день без хоккея себя не мыслю"  

- В чемпионскую раздевалку "Ак Барса" пришел многолетний капитан казанской 
команды Алексей Морозов, с которым вы вместе играли девять лет...  
- Алексей до сих пор для меня пример во всем. Сегодня он уже не выходит на 

лед, но я частенько вспоминаю те годы, когда мы выступали в одной тройке. И 
сейчас в качестве ассистента капитана стараюсь передавать ребятам тот его 

победный дух и настрой.  
- В этом году вам, наверняка не хватало на площадке Сергея Мозякина.  
- Не скрою, да. Мы дружны по жизни и понимали друг друга с полувзгляда на 

льду. Хоккеист он великолепный. Все это видят, и статистика говорит сама за 
себя. Я очень рад, что мне представилась возможность на протяжении четырех 

сезонов выступать в одном звене с таким великим мастером.  
- Когда-нибудь пятикратному обладателю Кубка Гагарина придется повесить 
коньки на гвоздь. В какой области видите себя после окончания карьеры?  

- Пока не задумываюсь на эту тему глобально. У меня есть дело - производство 
клюшек, которое хочу развивать и довести до ума. А дальше - посмотрим, что и 

как сложится. Но на сегодняшний день без хоккея себя не мыслю.  
- Через какое время после окончания сезона вы начинаете скучать по хоккею?  
- Уже начал. И так каждый день. Но я, конечно, понимаю, что в отпуске, прежде 

чем заняться подготовкой к сезону и взять на себя необходимые нагрузки, нужно 
залечить все болячки, хорошенько отдохнуть и восстановиться.  

https://www.khl.ru/news/2018/05/10/397991.html 

Похожие сообщения (5): 

 Sports.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 10 мая 2018 

 Чемпионат.com, Москва, 10 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 мая 2018 

https://www.khl.ru/news/2018/05/10/397991.html
https://www.sports.ru/hockey/1063026162.html
http://sport.business-gazeta.ru/article/218363/
https://www.championat.com/hockey/news-3430123-zaripov-mechtaju-o-shestom-kubke-gagarina-poka-sily-est-budu-igrat.html
https://allhockey.ru/news/show/325141-Zaripov_mechtaju_o_shestom_Kubke_Gagarina


 

 

 Советский спорт, Москва, 10 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Альберт Яруллин: "Если "Ак Барс" нуждается в тебе, то это важнее места 

в сборной или карьеры в НХЛ" (Реальное время (realnoevremya.ru), 
Казань, 10 мая 2018) 

Эксклюзивное интервью с лидером обороны казанских "барсов" 
Альберт Яруллин - один из тех хоккеистов, которые прошли путь от детских школ 
"Ак Барса" до чемпионского кубка (и подводились к решению этой задачи не один 

год). К своему самому удачному сезону защитник подошел в роли игрока первой 
пятерки в паре с мастодонтом оборонного цеха российского хоккея Андреем 

Марковым. Корреспондент "Реального времени" пообщался с новоиспеченным 
обладателем Кубка Гагарина и узнал, по какой причине сборная России снова 
без "барсов", почему "Ак Барс" для него важнее национальной команды и клубов 

НХЛ и отчего Нурмагомедов никак не подерется с Фергюсоном. Об этом и многом 
другом - в эксклюзивном интервью хоккеиста. 

"Отдохну немного, и снова за хоккей" 
 - Рассказывай, как лично отпраздновал чемпионство после общих гулянок.  
 - Вообще ничего не успел. Даже с папой не удалось увидеться. Нам сразу 

сказали, что мы уезжаем в сборную, и мы на следующий день уехали. Какой-то 
особенно праздничной атмосферы не было. И усталость накопилась, 

эмоциональное опустошение. Потом переключился уже на дела сборной. Да и 
болячки надо было залечивать. 
 - А как город праздновал, видел?  

 - Нет. Видел только, как Эмиль Гарипов убирается где-то в городе ( смеется ). 
 - Планы на отпуск?  

 - Залечить травму, чуть-чуть отдохнуть и начать готовиться к следующему 
сезону. 
 - То есть все время посвятишь только хоккею?  

 - Отдохнуть съезжу ненадолго, но потом сразу надо начинать готовиться. 
"Не считаю, что после победы в КХЛ мы потеряем мотивацию. Пока боец титул 

не защитит, он не считается чемпионом" 
 - Какой фактор стал определяющим в победе над ЦСКА?  
 - Думаю, прежде всего командные действия. Мы действительно все были друг 

за друга. Постоянно общались. И, наверное, мы больше хотели победить. 
 - ЦСКА никак не может взять кубок. Желания-то и у них хоть отбавляй.  

 - Да, желания хватает, но это спорт. У них в составе много олимпийцев, и, может 
быть, они в Корее эмоции оставили. Как и в серии со СКА. Может, где-то не 
хватило. 

 - Все эксперты и болельщики отмечают очень организованную оборону "Ак 
Барса". Что такого делает с вами Билялетдинов?  

 - Опять же это командные действия. Мы друг другу на льду всегда 
подсказываем. Если ты что-то не так сделаешь, тебе тут же "подкрикнут", и 
становишься на нужное место. И через работу, конечно. Мы все игровые 

моменты нарабатываем, в том числе и дисциплину каждого игрока. 
 - Нет опасности, что "Ак Барс" в следующем сезоне не будет иметь мотивации, 

чтобы вновь идти к трофею?  
 - Я так не думаю. Сравним со смешанными единоборствами: если боец забирает 
пояс, он не считается чемпионом, пока не защитит титул. Естественно для нас 

будет мотивацией доказать, что это была не случайность. 
"Каждый пацан мечтает поднять над головой Кубок Гагарина. Я не был 

исключением"  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1052184-danis-zaripov-ponimal-chto-s-cska-budet-prosche-chem-so-ska


 

 

 - Перед самым началом плей-офф тебя отцепляли от основного состава. Что 
это было? Дали время набраться сил перед решающими матчами или какая-то 
дисциплинарная мера?  

 - Да я вроде ничего такого не делал, чтобы меня наказывали. Это обычная 
практика, ведь состав у нас был не маленький. И наигрывать других игроков тоже 

важно. Я немало матчей сыграл в этом сезоне, так что дали другим наиграться. 
Это ротация. 
- Не было боязно за свое место в первом звене, когда Никита Лямкин хорошо 

себя показывал в связке с Марковым?  
 - Боязно не было. Наоборот, приятно смотреть, что игрок прогрессирует, и это 

идет на пользу команде. Здоровая конкуренция всегда идет на пользу команде. 
 - Когда в детстве смотрел победы "Ак Барса", представлял себе, что окажешься 
на месте этих людей?  

 - Конечно, это мечта каждого игрока. Но она набирает обороты постепенно: 
когда ты играешь "по детям", то мечтаешь попасть в сборную своего 

федерального округа. Эта мечта сбылась, дальше уже ставишь цель попасть в 
сборную России. Потом поехать на чемпионат мира в "своих годах", может, 
сыграть за команду постарше, и дальше - попасть в первую команду. 

Естественно, у каждого мальчика есть мечта поднять над головой Кубок 
Гагарина, Кубок Стэнли или поехать на Олимпийские игры. 

"Если родной клуб нуждается в тебе, надо оставаться в нем. Даже если 
предлагают больше денег" 
 - Такой мощный качественный скачок Гарипова в плей-офф - это разовый 

выстрел или действительно новый уровень вратаря?  
 - Не думаю, что это разовый выстрел. Это плодотворная работа - его и тренеров. 

Когда Эмиля наигрывали, они всегда ему что-то говорили. Когда что-то не 
получалось, его порой много критиковали, и это его только подстегивало. И он 
доказал, что является топ-вратарем. Как за друга я за него очень рад. 

 - А рад, что он остался в "Ак Барсе"? Все-таки НХЛ - мечта большинства 
хоккеистов.  

 - Естественно, я рад. Это наш родной клуб, который сделал для нас многое, и 
мы благодарны ему за это. Я думаю, каждый воспитанник хочет играть в своем 
родном городе, при своих родных, болельщиках. Быть рядом с семьей, друзьями. 

Он сказал: "Я не могу представить себя в другой команде", и я его хорошо 
понимаю. Да, я играл в других командах (за "Атлант", - прим. ред. ), но даже играя 

там, ты все равно продолжаешь следить и болеть за родной клуб. 
 - А как друг он тебе лично говорил, чего больше хочет? В НХЛ или остаться в "Ак 
Барсе"?  

 - Мы разговаривали на эту тему. Конечно, НХЛ - это здорово, но в приоритете 
всегда остается родная команда. Нет такого, что при любом приглашении мы сию 

же секунду сорвемся в НХЛ. Нужно обдуманно к этому подходить. А если твой 
клуб нуждается в тебе, то, конечно, лучше оставаться в родной команде. 
- А каковы твои планы? Допустим, если армейские клубы пригласят тебя, 

пообещав большую зарплату и место в сборной, ты подумаешь?  
 - Вообще, это неправильная ситуация, когда зовут под предлогом "тогда ты 

будешь попадать в сборную". Но у меня в приоритете будет все равно родной 
клуб. Даже за меньшие деньги. 
 - Почему никого из "Ак Барса" не взяли в сборную ? Ткачева и Галиева 

"отцепили" под предлогом эмоциональной истощенности. Она действительно 
имела место?  

 - Тренерскому штабу виднее. Возможно, это и присутствовало. У нас каждый 
матч плей-офф - на скамейке, в раздевалке - проходил очень эмоционально. 



 

 

Когда выиграли последнюю игру, никакого особого куража не было - ребята были 
просто выжаты. Мы не успели даже отдохнуть, чтобы набраться сил и эмоций. 
Опять самолет, опять форма, опять на лед. Может, это и сыграло свою роль. 

 - И все-таки - все уже признали, что оборона "Ак Барса" безоговорочно лучшая 
в лиге, а в сборной нет ни тебя, ни Маркова, ни Лямкина с Мануховым. Ведь для 

игроков обороны не так важны эмоции - работой да "подчищай".  
 - Я даже не знаю, с чем это связано. И обсуждать тренерский выбор не могу. Но 
раз наша команда на чемпионате мира играет стабильно и побеждает... Если они 

выиграют ЧМ, значит, все сделали правильно. Так же и с Олимпиадой. Если они 
выиграли Олимпийские игры, значит, сделали все правильно. И неважно, какие 

там были составы - в истории победителем останется сборная России. 
 - У сборной России лучший старт на чемпионатах мира за последние десять лет. 
С чем это связано?  

 - С лучшим календарем ( смеется ). Я побывал в этой сборной, поварился. Мы 
работали, были и поражения. Но тренеры все равно говорили, что мы должны 

поступательно гнуть свою линию, перетерпеть и, главное, подвести себя к 
чемпионату мира. Значит, это получилось, раз они хорошо стартовали. Игра ведь 
у них идет! 

"Если делать перекрестный финал, какой смысл в конференциях"? 
 - Следишь за трансферным окном? На Востоке все серьезно. "Автомобилист" 

взрывает рынок. Да и "Торпедо" перевели на Восток. Похоже, в конференции 
будет жарко?  
 - Тем интереснее. Больше результативных и зрелищных матчей и для нас, и для 

болельщиков. А на трансферном рынке "Ак Барс" ведь никогда сразу не удивлял. 
Всегда велась постепенная работа. 

 - "Ак Барсу" нужно реальное усиление или главное сохранить чемпионский 
костяк?  
 - Конечно, если получится сохранить костяк - это очень здорово. Чем дольше 

игроки вместе, тем лучше друг друга понимают, слаженность игры выше. 
 - Как относишься к идее перекрестного плей-офф в КХЛ?  

 - Мне кажется, это ни к чему. Взять ту же НХЛ - этой лиге больше ста лет, и 
действуют они по той же схеме, по которой мы играем. Сейчас у нас есть два 
финала: в конференциях и общий. А если будет перекрестный плей-офф, то 

зачем тогда конференции? Пусть тогда 16 команд выходят и играют между 
собой. 

https://realnoevremya.ru/articles/98494-eksklyuzivnoe-intervyu-s-albertom-yarullinym 

К заголовкам сообщений 

"Толя-Гол в тройке с Найджелом Доусом - это сказка!" (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru), Москва, 10 мая 2018) 

"Автомобилист" преобразился так, что команду не узнать. Вот это сила 

собирается в Екатеринбурге! Кажется, в Восточной конференции скоро будет 
еще один гранд. 

Я сразу понял, еще когда башню в центре Екатеринбурга снесли: что-то будет. И 
рухнула она оземь всеми своими 220 метрами. И вырастет на ее месте сооружен 
красавец-стадион. Поговаривают, аж на 15-20 тысяч зрителей. А почему нет? 

Полтора миллиона живет в городе. Ходить на "Автомобилист" будут!  
Тем более, на такой "Автомобилист". Я все ломал голову, где может оказаться 

лучший снайпер КХЛ, 33-летний канадец Найджел Доус, который семь сезонов 
выступал за "Барыс". Слухи возникали самые разные - "Авангард", другие крутые 
команды. И вдруг бабах - Екатеринбург! Контракт на два года, хорошие деньги.  

https://realnoevremya.ru/articles/98494-eksklyuzivnoe-intervyu-s-albertom-yarullinym


 

 

"Автомобилист" и в минувшем сезоне стал четвертым в Восточной конференции, 
играл в плей-офф. А теперь вообще оказался одним из главных претендентов на 
Кубок Гагарина. С таким-то составом! Держитесь, гранды...  

И ведь свет не сошелся на одном парне, который в королевской мантии в январе 
катил по льду Астаны, чтобы исполнить самый эффектный буллит сезона КХЛ. 

Еще в Екатеринбург переехал любимец "армейских" болельщиков Стефан Да 
Коста. 28-летний нападающий провел прошлый сезон в Швейцарии за "Женеву-
Серветт". Но мы помним, как Да Коста не только играл в КХЛ с 2014 по 2017 годы 

(61+63=124 очка в 133 матчах), но и рассказывал корреспондентам о Франции, 
луковом супе, Эйфелевой башне (которую не снесли) и братьях Габриэле и 

Тедди, с которыми так хорошо сидеть на Шанзелизе и кушать круассаны.  
Встретишь такого Да Косту - и захочешь все бросить, махнуть в Париж. Но он и в 
хоккей здорово играет. Возможно, самый успешный легионер в истории великого 

ЦСКА. И сейчас не просто так назначен капитаном сборной Франции на 
чемпионате мира.  

А ведь еще пришел умница Дэн Секстон - сильный форвард, набиравший в трех 
из четырех сезонов в "Нефтехимике" около очка за матч. Его и в сборную США 
звали, и в Матчах Звезд КХЛ он участвует регулярно. Контракт с ним подписан 

на один год.  
"Нехилая банда в Екатеринбурге собирается. Должны шороху навести! - 

шепчутся болельщики. - Арена будет года через три, и клуб станет одним из 
фаворитов Востока".  
Просто так на атаку "Автомобилиста" не взглянешь - можно ослепнуть. Доус - 

Паре - Голышев, Секстон - Да Коста - Белоусов. Вы бы их так расставили? Мой 
дружище Анатолий Голышев, который подписан на меня в инстаграме (а я - на 

него) в межсезонье летал в Европу, где совмещал лечение с семейными 
походами в зоопарк и на культурные мероприятия. Толя-Гол, болею за него как 
за брата. Помните его 25 шайб и 44 очка в сезоне 2015/2016? В тройке с 

Найджелом эту статистику можно обновить. И нужно! Тем более Голышев с 
Доусом дружит. Они и по росту друг другу подходят, и по менталитету. Получится 

классный русско-канадский дуэт.  
Конечно, многое зависит от тренера. Я работаю с Владимиром Крикуновым уже 
15 лет. Много общались, еще когда он олимпийскую сборную тренировал. Звонил 

Владимиру Васильевичу, а он такой: "Это ты, Дениска? Как дела?" Со своим 
сыном меня путал, который занимается дайвингом и основал свои клубы в 

Черногории, Доминикане, на Мальдивах. Я гордился, представляя себя, 
ныряющим на острове Лохифуши, и был рад такой теплоте со стороны 
Крикунова, пусть даже она возникала по путанице. Хотел даже схватить самого 

увесистого хоккеиста, посадить в баллон и побежать с ним далеко-далеко.  
Провожаем Крикунова из "Автомобилиста" самыми теплыми словами. И 

встречаем Андрея Мартемьянова. Дело даже не в том, что 55-летний специалист 
все доказал в сезоне с "Амуром". Вывел Хабаровск в плей-офф, взял даже один 
матч в серии с "Ак Барсом", который в итоге завоевал Кубок Гагарина.  

Мартемьянов родился в Свердловске. Учился в местных школах "Спартаковец" 
и "Юность". Выступал за "Автомобилист" еще в 1981-83 годах. А потом с 1985 по 

1991, а затем с 1995 по 1996 годы. Да еще тренировал родной клуб в сезоне КХЛ 
2011/2012. В общем, говорим Андрей Мартемьянов - подразумеваем 
Екатеринбург. И наоборот. Очень важно, когда есть такая ментальная связь 

тренера и команды.  
А ведь еще "Автомобилист" подписал на два года 27-летнего защитника Михаила 

Мамкина, выступавшего в ХК "Сочи". "Куда ставим Мамкина?" - бросаю я клич 



 

 

фанатам. - "К Трямкину!" - эхом отзываются они. И можно еще Никиту Лямкина 
выменять из "Ак Барса". Чтобы совсем хорошо сложилось стихотворение.  
Не желаю давать вам спойлеры, как перед началом хорошего фильма. Но как я 

знаю, Павел Дацюк хочет играть в хоккей еще несколько лет. Ближайший сезон 
он проведет в СКА. Но через год его возвращение в Екатеринбург вполне 

возможно.  
Павел Валерьевич - тоже символ родного города. Он рассказывал мне, как 
можно погулять летом на Плотинке, куда вообще пойти в Екатеринбурге. И 

вспоминал, как в детстве ездил из района Сортировка на трамвае №13 в детскую 
хоккейную школу.  

Так что вперед, "Автомобилист". Жми на газ! Будет очень интересно наблюдать 
за Екатеринбургом в новом сезоне. Звонкие имена, интрига, красивый хоккей - 
все, как мы любим.  

https://www.khl.ru/news/2018/05/10/398015.html 

Похожие сообщения (2): 

 Vesti.kz, Алматы, 10 мая 2018 

 Sports.kz, Караганда, 10 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Денис Голубев: "Звали в "Рейнджерс", но сам не хотел ехать в НХЛ"  
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 10 мая 2018) 

Нападающий "Амура" Денис Голубев в интервью "БИЗНЕС Online" рассказал о 
переходе в хабаровский клуб из "Ак Барса", встрече с бывшим клубом в плей-

офф и как мог уехать за океан в минувшем сезоне. 
"НА "АК БАРС" ОБИДЫ НЕТ" 
- Денис, обычно клубы тренируются до 30 апреля, вас в Хабаровске распустили 

сразу после плей-офф.  
- В руководстве сказали, что если выйдете в плей-офф, распустим всех сразу по 

окончанию. Мы задачу выполнили, и они сдержали свое слово, потому мы не 
тренировались до 30 апреля.  
- Казалось, что "Адмирал" в последний матчах выйдет и ляжет, а они наоборот 

навязали вам борьбу и чуть было не лишили плей-офф?  
- У них пришло новое руководство, непонятно, что происходит, а у ребят 

заканчиваются контракты. И они вышли как на последний бой. Никто не ждал, 
что они выйдут и просто так проиграют, мы ждали, что будет серьезная борьба.  
- В этом плане Олимпиада тоже сыграла "Амуру" плохую службу? Вы ведь перед 

этим набрали хороший ход, а легионеры уехали в сборные...  
- Я бы не сказал. Мы немножко отдохнули, побыли с семьями. Оставалось две 
игры с "Адмиралом", одну выиграли, одну проиграли, но одного очка в последней 

игре нам хватило, чтобы выйти в плей-офф.  
- Не было ли обиды на "Ак Барс", что обменяли в "Амур"?  

- На что обижаться - это жизнь, получилось так. Приехал в Хабаровск, встретил 
хорошее отношение тренерского штаба и руководства. Много игрового времени 
стал получать, этого и хотел.  

- Может быть, было обидно, что получили травму, потому что с первых игр 
началаи выпускать в большинстве?  

- Всегда обидно получать травмы, тем более там в нелепой ситуации - упал на 
ногу человек. Повезло, что не такая серьезная, я быстро восстановился, 
примерно за полтора месяца, и стал играть. За "Амур" я тоже играл в плей-офф 

в большинстве, просто мало было удалений у соперника и особо не получалось 
выходить, но так я все время был в обойме большинства.  

https://www.khl.ru/news/2018/05/10/398015.html
http://vesti.kz/khl/250104/
https://www.sports.kz/news/novyiy-klub-eks-kapitana-baryisa-dousa-nazvali-odnim-iz-glavnyih-pretendentov-na-kubok-gagarina


 

 

"В ХАБАРОВСКЕ ДАЖЕ НЕ САДИЛСЯ ЗА РУЛЬ"  
- После переезда в Хабаровск разница в часовых поясах не мешала 
адаптироваться?  

- Это не так сильно мешает. Тренировки каждый день в четыре-пять вечера, по 
московскому времени получается в девять-десять утра. Поначалу тяжело 

засыпать ночью, но за неделю-полторы к этому привыкаешь.  
- Какую игру от вас ждали в "Амуре"?  
- Деньги, машины, слава хоккеистов - все на пятаке, от меня ждали, что я буду 

лезть на ворота, создавать остроту там. Понятно, что бывают неприятные 
моменты, переломы и травмы, но это неизбежная часть хоккея. Тот же Олег 

Сапрыкин, он же не больших габаритов, всегда стоит на пятаке, ему столько раз 
ноги ломали.  
- Когда попали в плей-офф на "Ак Барс", что вы испытывали?  

- То же, что и перед любыми другими матчами. Убивать я никого не собирался, 
это не было не то же самое, как когда я уезжал в Тольятти - тут я уже знал всех 

в команде, я со всеми играл. Доказывать что-то Билялетлинову или еще кому-то 
смысла не было. Надо в первую очередь себе доказывать.  
- А если бы вышли на "Салават"?  

- Мне кажется, что с Уфой нам было бы полегче. У "Салавата" нет такой системы, 
там много хаоса. А в "Ак Барсе" к тому же игроки более опытные, прошедшие 

школу плей-офф. У "Ак Барса" видно в каждом построении, в каждом начале 
атаки, что все по схеме, по системе, все все знают. А в Уфе, мне кажется, там 
анархия - мать порядка.  

- К вам не подходили, не спрашивали, как Билялетдинов играет в этих ситуациях, 
как в этих?  

- Сейчас, я думаю, никто этим не занимается. У всех есть записи всех игр в 
компютере. Секретов нет: все все видят, каждый маневр каждого игрока - знают.  
- Но при этом "Ак Барс" второй и третий матч играл так, как будто хотел удивить 

"Амур", поменял схему, раскат другой.  
- Ну, потому что "Ак Барс" думал, что "Амур" пойдет в первой игре активно 

вперед. А в тренерском штабе умные, поигравшие люди. Они играли в откат, и 
"Ак Барсу" было тяжело. Потом они уже перестроились на другую игру.  
- В первых двух матчах серии с "Ак Барсом" Данис Зарипов не играл. Когда он 

вышел в третьем, что изменилось в игре "Ак Барса"?  
- В большинстве сразу заметно добавили креативности. Такой игрок и в 

раздевалке, и на льду всегда поможет. Не зря он единственный четырехкратный 
обладатель Кубка Гагарина, человек с большой буквы, но это внутренняя кухня 
клуба, и я не могу знать, что у них произошло с Зинэтулой Хайдяровичем. Ну, 

если "Ак Барс" выиграл здесь две игры без Зарипова, значит тренер был прав. 
Он знал, когда его поставить, и я думаю, что он и с ним разговаривал на эту тему.  

- А что говорил Мартемьянов, как он менял эту схему?  
- Это были две схемы, которые были отработаны. Одна активная, а последние 
матчи мы уже практиковали игру в откат: один-четыре, один-три, но в основном 

один-четыре.  
"ИЗ "ЛАДЫ" ПО-ЛЮБОМУ ДОЛЖЕН БЫЛ ВЕРНУТЬСЯ В КАЗАНЬ"  

- А был шанс летом не продлевать контракт с "Ак Барсом"?  
- Я думаю, что нет. Были варианты перейти в другой клуб, не отпустили. Думаю, 
всему виной относительно удачная игра в прошлом плей-офф.  

- А почему так получилось, что в плей-офф получилось себя показать, а в 
регулярке опять присели на лавку?  



 

 

- Так я не тренировался. Всю предсезонку я прошел с командой, но мне играть 
нельзя было, в итоге сыграл всего восемь матчей, правда, со всеми топами - 
СКА, ЦСКА "Йокерит". Отправили в вышку. До декабря.  

- Не переживаете, что после "Лады", может быть, стоило в другую команду 
пойти?  

- Там была такая договоренность, что по окончанию сезона я должен был по-
любому вернуться в Казань. В "Ладе" я провел хороший сезон и вернулся, но в 
"Ак Барсе" не получилось. Пока нет 28 лет, нет вариантов сопротивляться.  

- Сейчас в "Амуре" есть перспектива занять более высокие роли и вернуться, как 
в "Ладе", и в большинство, и в первые звенья?  

- Этим и будем заниматься.  
- Интересно, какая атмосфера в "Амуре", за счет чего он смог показать такой 
результат, когда навязали "Ак Барсу" серьезную борьбу?  

- Во-первых, тренерский штаб всегда на позитиве. Даже после проигранных 
матчей Мартемьянов говорит, что не нужно расстраиваться, это игра, жизнь на 

этом не закончилась. Понятно, что на следующий день у нас были уже собрания 
пожестче, но в целом обстановка была позитивная. Тренерский штаб и 
руководство всегда поддерживало эту позитивную нотку в команде. Все игроки 

всегда вместе варились в раздевалке, все было весело, смешно, и тренер мог 
пошутить в нужный момент.  

- А какая система для вас проще, Мартемьянова и Билялетдинова? Может быть, 
боязнь ошибки и прибила вас в "Ак Барсе"?  
- Да нет. Много людей не могут смириться с тем, что кому-то можно, а кому-то 

нельзя ошибаться. Конечно, говорят, что без ошибок ничего не бывает, но цена 
их бывает для всех разной.  

- Что сказала семья, когда узнала о переезде в Хабаровск, не покрутили у виска?  
- Ну, а что - это жизнь. С девушкой собрали вещи и полетели, на следующий день 
уже были в Хабаровске.  

- Как вы проводите лето в плане тренировок?  
- Сейчас немного отдохнем, потом начнутся трудовые будни. Все равно уже, 

когда ты 10 месяцев в году занимаешься одним и тем же, без этого уже тяжело.  
- Если говорить о Хабаровске, как сильно жизнь там отличается от жизни в 
Казани?  

- Во-первых, сам город намного меньше, все очень близко - в шаговой 
доступности, можно пешком погулять. Очень много церквей, храмов. Обычный 

город, никакой суеты. Цены, конечно, в магазинах отличаются - намного выше, 
чем в Казани, да даже чем в Москве. Зато морепродукты всегда свежие в любом 
количестве.  

- А люди отличаются?  
- Отличий в культуре не заметил, только то, что машины все с правым рулем - 

ну, процентов 90. И город там такой многоуровневый - дороги идут вверх-вниз, и 
всюду одностороннее движение. Я даже не садился там за руль, и слава богу, 
наверное.  

- Какое отношение болельщиков, ведь город маленький, наверняка внимание к 
хоккеистам очень пристальное?  

- Да нет, наоборот. В Казани намного чаще узнают на улице. Но, возможно, там 
просто не принято подходить фотографироваться. Но на трибунах все в порядке, 
даже когда мы проигрывали, ни один болельщик не уходил до самого конца. А 

там и цены на билеты выше - на плей-офф дешевый начинается от тысячи. Здесь 
сколько самый дорогой, 1800? А там пять.  

- Ощутили на себе разницу во времени после перелетов на Дальний Восток?  



 

 

- Да, ощутилось очень прилично, особенно в первый приезд. Через пять дней 
была уже игра, и к этой разнице в семь часов так быстро не привыкнешь. А 
сейчас, когда мы играли в плей-офф, мы жили уже по московскому времени, 

было проще. Но даже сейчас, вернувшись в Казань, я все равно засыпаю в 
восемь, девять часов и просыпаюсь в шесть утра.  

"ПОЛГОДА НАЗАД ЗВАЛИ В ФАРМ-КЛУБ "МОНРЕАЛЯ"  
- Как вы думаете, КХЛ становится сильнее?  
- Думаю, что да. Сейчас приезжают более квалифицированные иностранцы, 

средний уровень стал повыше.  
- Из молодежки 2011 года практически все игроки заиграли на уровне КХЛ, 

многие в НХЛ. К вам сколько было предложений за всю карьеру из-за океана?  
- Ну, были да после того чемпионата предложения от "Нью-Йорк Рейнджерс" 
пройти летний лагерь. Но здесь у меня был контракт, начинались летние сборы, 

и я особо сам не хотел ехать. У меня никогда не было особой мечты играть за 
океаном. Плюс звали без драфта, условия были не особо понятные.  

- С вашим стилем игры, может быть, все-таки стоило поехать?  
- Может быть, и стоило, но сейчас об этом уже поздно жалеть. Перед Новым 
годом было предложение из фарм-клуба "Монреаля" в АХЛ. Соглашение 

предполагалось одностороннее, но можно было в любой момент подписать 
контракт с клубом НХЛ, если бы оттуда поступило предложение. Тренеры из 

штаба "Лаваля" приезжали на летний тренинг кэмп в Сочи, где я два раза 
тренировался, видимо, заметили меня там. Но мы с девушкой решили, что 
остаться в России будет лучше.  

- Были потом еще предложения из Северной Америки?  
- Перед переходом в "Амур" звали из фарм-клуба "Монреаля", "Лаваля", но 

посовещались и решили не ехать.  
- Вы работали с Ильнуром Гизатуллиным, который в этом году стал главным 
тренером в "Нефтянике".  

- Это сильный человек своим характером и сам поиграл на высоком уровне, знает 
эту кухню. Как тренер он проявляет себя жестко, но справедливо. В выходной, он 

может с тобой пошутить, но когда касается работы, надо работать в полную и 
доказывать свою состоятельность и каждый день, тогда он будет относиться к 
тебе подобающе.  

- Когда из "Ак Барса-2" поднимали игроков: Бурмистрова, вас, Яковлева - 
получилось так, что из всех в "Ак Барсе" заиграли только вы. Если оглядываться, 

то из-за чего Билялетдинов оставил вас, а остальных спустил обратно?  
- Если доверял, значит я чем-то ему нравился. Но не знаю, почему ( смеется ).  
- Говорили, что Яковлев и Бурмистров - интеллигенты, объезжают Морозова, а 

для Голубева авторитетов нет, может жестко встретить.  
- Правильно, так и должно быть. Каждый хоккеист, спортсмен должен так играть. 

Никогда ты не станешь профессиональным спортсменом, если ты будешь 
жалеть звезд или партнеров по команде. Ты тренируешь себя и также ты 
тренируешь его. В любой сложный момент, когда против него будут играть  в тело, 

он уже будет привычный, потому что знает, как на тренировке с ним было такое 
же. А если он будет постоянно кататься по чистому льду, ему будет тяжело 

против команды, играющей в силовой хоккей. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/218325/ 

Похожие сообщения (1): 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 10 мая 2018 

К заголовкам сообщений 
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Обзор дня: Средний форвард КХЛ будет получать 30 миллионов. Когда 
это закончится? (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 мая 2018) 

Обзор дня Алексея Шевченко. 

 Сборная России дозаявила двух игроков. И если по кандидатуре Никиты Гусева 
вопросов не было, то вокруг второго форварда были споры. За несколько часов 

до заявки, вроде бы, все было решено, заявляли Алексея Бывальцева, но потом 
изменили мнение. Никита Сошников может сыграть с краю, он достаточно 
жесткий, может принять и предложить силовой хоккей, возможно, лучше сыграет 

в обороне. Все эти аргументы, да и решение главного тренера принимаются, он 
все-таки видит и чувствует команду. То, что Бывальцева нет в заявке, говорит о 

том, что кое-кто из нынешнего состава может сменить фланг на центр, а таких 
ребят в команде несколько. Если возникнут проблемы, то быстро все поменяют. 
Смутило только то, что не заявили Алексея Береглазова. Будут ждать до 

последнего, следить за состояние игроков. Вдруг травмы среди нападающих, 
тогда пригодится бывший форвард "Амура". Все будет нормально - возьмем 

восьмого защитника. Ясно только одно, что из-за океана мы больше никого не 
ждем. А уже вечером в четверг мы поймем, как мы смотримся с командами выше 
среднего уровня. 

ИЗМЕНЕНИЯ В "САЛАВАТЕ"  
Спортивный директор "Салавата Юлаева" Роман Беляев объяснил 

селекционную активность клуба этой весной. Все на словах выглядит логично. 
Юха Метсола может проводить по 50 матчей, и с этим можно согласиться. В 
прошлом сезоне он выходил в стартовом составе 57 раз, а после переезда на 

Урал у него будет гораздо больше сил, так как исключаются длительные 
перелеты и изматывающая смена часовых поясов. Остались в команде Андрей 

Кареев и Иван Налимов. Вот это немного непонятно. Оба голкипера могут 
заиграть в каком-нибудь клубе КХЛ, но проведут сезон в запасе, а кто-то будет 
редко попадать в заявку. Кроме того, сейчас уфимский клуб ищет центрального 

нападающего в первые два звена. Точнее, вероятно, во второе, так как первое 
будет иностранным. Но нужен сильный центра, так как иностранцы, как мы 

видели, не способны определять результат. Найти же сильного центра - это 
большая проблема. Беспокоит одно. Мы так и не понимаем, кто ищет игроков в 
клуб? Я с уважением отношусь к спортивному директору Роману Беляеву, он 

сильный административный работник. Но без опытного специалиста все это 
формирование состава, словно игра в компьютерный менеджер. Совсем не 

факт, что команда заиграет. 
СОСТАВ "КУНЬЛУНЯ"  
Но если в Уфе хотя бы делают вид, что внимательно относятся к формированию 

состава, то "Куньлунь" проведет какой-то совсем безумный сезон. Без задач, без 
концепции. Вчера контракт с клубом подписал Томаш Мертль, чьи достижения в 

КХЛ совсем неочевидны. Да и в прошлом году он выступал в чемпионате Чехии, 
а местную статистику можно даже не учитывать, если она не феноменальная. 57 
очков в 50 играх - это хорошо бы звучало у нас, в АХЛ, в чемпионате Швейцарии. 

В Чехии это не значит ничего. Кроме того, китайский клуб взял легионеров из 
"Югры", а тажке Блэйка Парлеттта. В общем, мы видим перед собой "Медвешчак" 

в худшие годы. Даже прошлогодний состав потенциально был сильней, а этот 
вообще какой-то грустный. 
СУЕТА ВОКРУГ ЯЗЬКОВА  

В последнее время во время наших прямых эфиров в "СЭ" только и спрашивают 
о переходе Никиты Язькова в "Металлург" из "Ак Барса". Он нападающий, набрал 

в 39 матчах 9 очков и не пригодился казанскому клубу, который бы хотел его 
оставить, если бы пожелал. Говорят, что его зарплата будет в районе 25-30 



 

 

миллионов рублей в год, а это столько же, сколько Алексей Бывальцев получит 
в СКА. Но последний провел отличный сезон, сыграл за сборную на Евротуре и 
сейчас обойме команды на чемпионате мира. Про Никиту ничего подобного 

сказать нельзя. Такой контракт при такой статистике говорит о двух вещах. В 
Магнитогорске уже не знают, что делать, а наш рынок крайне скуден. При этом 

если бы мы четко соблюдали потолок зарплат и пошли на существенные 
изменения в лимите на легионеров, то зарплаты бы упали. Но кому-то выгодно 
тратить такие деньги.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/sredniy-forvard-khl-budet-poluchat-

30-millionov-kogda-eto-zakonchitsya-1406842/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 

 
Бергстрем - в "Тракторе", "Куньлунь" подписывает шведа 

(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 10 мая 2018) 

KHL.ru - о наиболее заметных трансферных новостях лиги за день.  
Шведский нападающий Александр Бергстрем подписал однолетний контракт с 

челябинским "Трактором". В прошлом сезоне форвард выступал за "Сибирь".  
Нападающий Томаш Мертл заключил соглашение с "Куньлунь Ред Стар" сроком 

на один год. Последним клубом чеха в КХЛ был "Салават Юлаев" в сезоне 
2016/2017.  
Обладатель Кубка Гагарина в составе СКА Патрик Херсли продлил соглашение 

с "армейцами". Шведский защитник останется в петербургском клубе еще на 
один год.  
Казахстанский нападающий Иван Кучин подписал двустороннее соглашение с 

"Барысом" сроком на один год.  
Защитник Самвел Мнацян на ближайшие два года стал игроком "Сибири".  

Нападающий Патрик Лунд (1988, SWE) подписал однолетний контракт с 
"Куньлунь Ред Стар". Всю свою карьеру игрок провел на родине, в прошлом 
сезоне выступал за "Юргорден" и набрал 50 (17+33) очков в 63 матчах.  

"Югра" и ХК Сочи совершили обмен, в результате которого в черноморский клуб 
переходит защитник Олег Погоришный (1994), ханты-мансийцы получат 

денежную компенсацию.  
Также обмен совершили СКА и "Югра". В Ханты-Мансийск переезжают вратарь 
Евгений Иванников (1991) и защитник Андрей Чуркин (1996), в Санкт-Петербург 

- защитник Никита Зоркин (2000).  
Нападающий Никита Язьков (1996) в статусе "Ограниченно свободный агент" 

принял предложение магнитогорского "Металлурга", его бывший клуб, "Ак Барс", 
не повторил предложение. В результате игрок заключил контракт с "Магниткой"  
сроком на два года.  

Нападающий Матей Странски (1993, CZE) перезаключил контракт на новых 
условиях контракт сроком на два года с "Северсталью".  

"Спартак" подписал соглашение сроком на один год с защитником Алексеем 
Гришиным (1988).  

https://www.khl.ru/news/2018/05/10/398012.html 

К заголовкам сообщений 

СКА продлил контракт с лучшим защитником-снайпером прошлого сезона 
КХЛ Херсли (ТАСС, Москва, 10 мая 2018) 

Соглашение с 31-летним хоккеистом рассчитано на один год 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/sredniy-forvard-khl-budet-poluchat-30-millionov-kogda-eto-zakonchitsya-1406842/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/sredniy-forvard-khl-budet-poluchat-30-millionov-kogda-eto-zakonchitsya-1406842/
https://www.khl.ru/news/2018/05/10/398012.html


 

 

Санкт-петербургский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) СКА продлил 
контракт со шведским защитником Патриком Херсли. Об этом сообщает пресс-
служба клуба. 

Соглашение с 31-летним хоккеистом рассчитано на один год. Херсли играет за 
СКА с сезона-2016/17. В свой первый сезон в команде он стал обладателем 

Кубка Гагарина. 
В прошлом сезоне защитник провел 43 матча в регулярном чемпионате, 
забросив 14 шайб и отдав 21 результативную передачу. В плей-офф он набрал 

пять очков (1 шайба + 4 передачи) в 13 матчах. Он стал лучшим снайпером среди 
защитников в регулярном чемпионате и занял второе место в списке 

бомбардиров среди хоккеистов своего амплуа.  

http://tass.ru/sport/5189341 

Похожие сообщения (49): 

 Profi-news.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Новости Санкт-Петербурга (piter-news.net), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Чемпионат.com (championat.com), Москва, 10 мая 2018 

 Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 10 мая 2018 

 ТАСС, Москва, 10 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Р-Спорт, Москва, 10 мая 2018 

 Новости Санкт-Петербурга (piter-news.net), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 10 мая 2018 

 Фонтанка (fontanka.ru), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Sport24.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Sportbox.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Dp.ru, Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 10 мая 2018 

 Коммерсантъ # Санкт-Петербург.ru, Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 10 мая 2018 

 ХК СКА (ska.ru), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Новости Санкт-Петербурга (piter-news.net), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Царьград ТВ (tsargrad.tv), Москва, 10 мая 2018 

 Мойка 78 (moika78.ru), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Interessant.ru, Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Форпост Северо-Запад (forpost-sz.ru), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Петербургский дневник (spbdnevnik.ru), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Народные новости (nation-news.ru), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 ИА Росбалт # Санкт-Петербург, Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Live Sport (livesport.ru), Москва, 10 мая 2018 

 РИА ФАН (riafan.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Neva.today, Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Gazeta.spb.ru, Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Gorodskoyportal.ru/peterburg, Санкт-Петербург, 10 мая 2018 
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https://forpost-sz.ru/a/2018-05-10/zashchitnik-ska-patrik-khersli-ostalsya-v-komande-eshchyo-na-god
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 Findnews.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Телеканал Санкт-Петербург (topspb.tv), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 ИА Regnum, Москва, 10 мая 2018 

 Inforeactor.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Findnews.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Мой район (mr7.ru), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Аргументы и Факты (spb.aif.ru), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Piter.tv, Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Невские Новости (nevnov.ru), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 78.ru, Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Спорт уик-энд (sport-weekend.com), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Wi-Fi.ru Санкт-Петербург (spb.wi-fi.ru), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 Радио Зенит (radiozenit.ru), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Шипачев, скорее всего, перейдет в "Динамо" (Спорт экспресс (sport-

express.ru), Москва, 10 мая 2018) 

Как стало известно "СЭ", нападающий Вадим Шипачев с большой вероятностью 
перейдет в московское "Динамо". Пять последних сезонов 31-летний форвард 

провел в составе СКА. 
В прошлом сезоне Шипачев провел в регулярном чемпионате КХЛ 22 матча, 

набрав 25 (9+16) очков. В плей-офф на его счету 14 матчей и 11 (4+7) очков.  
Рамо может вернуться в "Авангард". 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/shipachev-skoree-vsego-pereydet-v-

dinamo-1407088/ 

Похожие сообщения (10): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Sportbox.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Gorodche.ru, Череповец, 10 мая 2018 

 Спорт уик-энд (sport-weekend.com), Санкт-Петербург, 10 мая 2018 

 LiveTV (livetv111.net), Москва, 10 мая 2018 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 10 мая 2018 

 ИА МАНГАЗЕЯ (mngz.ru), Нижневартовск, 11 мая 2018 

 Монависта (cherepovec.monavista.ru), Череповец, 11 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

"Куньлунь" подписал контракт со шведским нападающим Лундом 
(Чемпионат.com, Москва, 10 мая 2018) 

Китайский клуб "Куньлунь Ред Стар" подписал контракт со шведским 
нападающим Патриком Лундом. 
В чемпионате-2017/18 29-летний хоккеист принял участие в 52 матчах 

"регулярки" за шведский клуб "Юргорден", сумев записать в свой актив 40 (15+25) 
баллов при показателе полезности "+18" и 12 минутах штрафного времени. В 

плей-офф Лунд сыграл 11 встреч, в которых отметился 10 (2+8) баллами. 
Нападающий дважды становился чемпионом Швеции: в 2011 году с 
"Ферьестадом", а в 2015-м - с "Векше". 
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https://www.championat.com/hockey/news-3430183-kunlun-podpisal-kontrakt-so-

shvedskim-napadajuschim-lundom.html 

Похожие сообщения (5): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Sportbox.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 мая 2018 

 Sport24.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Live Sport (livesport.ru), Москва, 10 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

"Трактор" подписал контракт с Бергстремом (Спорт экспресс (sport-

express.ru), Москва, 10 мая 2018) 

"Трактор" на официальном сайте сообщил о подписании контракта с 
нападающим Александром Бергстремом, который в сезоне-2017/18 выступал за 

"Сибирь". Соглшашение между клубом из Челябинска и шведским форвардом 
рассчитано на один год. 

Напомним, в прошлом сезоне Бергстрем принял участие в 55 матчах регулярного 
чемпионата КХЛ, набрав 41 (21+20) очко при 10 минутах штрафного времени и 
показателе полезности "+9".  

Дополнительная информация 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/traktor-podpisal-kontrakt-s-

bergstremom-1406963/ 
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К заголовкам сообщений 

"Авангард" хочет вернуть Ряме (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 

10 мая 2018) 

Голкипер "Йокерита" Карри Ряме может вернуться в "Авангард", за который он 
играл с 2009 по 2013 год. 

31-летний финн рассматривается как основный претендент на место первого 
вратаря омского клуба. 

В прошлом сезоне Ряме провел за "Йокерит" 18 матчей в регулярном чемпионате 
(процент отраженных бросков - 93, коэффициент надежности - 1,94) и 6 - в плей-
офф (95,4 и 1,31).  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ramo-mozhet-vernutsya-v-avangard-
1407101/  

Похожие сообщения (2): 

 Sports.ru, Москва, 10 мая 2018 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 10 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 

 
Первая неудача: российская сборная не справилась с Пастрняком и 
Крейчи (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 10 мая 2018) 

К чехам прибыло усиление из НХЛ, и россияне не смогли это усиление закрыть, 
Канада "засушила" норвежцев, а латыши на равных сыграли с США - KHL.ru о 

матчах очередного дня ЧМ-2018. 
Чехи в овертайме были сильнее россиян 
Предыдущими соперниками сборной России на чемпионате мира-2018 были 

Франция, Австрия и Беларусь. Команда Ильи Воробьева справилась с ними без 
всяких проблем, с общим счетом 20:0. Главным снайпером россиян на это утро 

являлся форвард ЦСКА Кирилл Капризов, забивший четыре шайбы. Он же делил 
с капитаном сборной Павлом Дацюком звание главного бомбардира. Интересно, 
что из полевых игроков, выходивших на лед по ходу турнира, без очков перед 

встречей с чехами оставались только Сергей Андронов и Владислав Гавриков.  
Что касается подопечных Йозефа Яндача, то после трех поединков в их копилке 

звенели четыре балла, и в четверку лучших чехи не входили. Правда, накануне 
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сборная Чехии получила серьезное усиление: первое звено пополнили 
форварды "Бостона" Давид Крейчи и Давид Пастрняк. Успели ли они 
акклиматизироваться - неизвестно, однако на игру с россиянами были заявлены 

и вышли на лед. Интересным оказалось и еще одно изменение в заявке чехов, в 
стартовом составе вместо Павла Францоуза, в этом клубном сезоне 

защищавшего цвета "Трактора", оказался Давид Риттих. В ворота российской 
команды, к слову, вернулся Василий Кошечкин.  
За день до матча ожиданиями от него с прессой поделился старший тренер 

россиян Алексей Жамнов : " Мы очень плотно разбирали чехов, у нас есть вся 
информация. Крейчи и Пастрняк? Мы рассматриваем всю команду Чехии, а не 

отдельных игроков. Понимаем, что это два человека в первое звено. Будут 
играть - хорошо. Слабых соперников уже не осталось. Нужна дисциплина, ребята 
все прекрасно понимают. Надо терпеть и работать, чтобы не было удалений. У 

нас традиционно тяжелые матчи с Чехией ".  
Игра для сборной России началась просто отлично, голевой оказалась стартовая 

атака. Александр Барабанов пролез с левого борта, дальше шайба отскочила к 
от души замахнувшемуся Никите Нестерову, и это был первый гол российских 
защитников на чемпионате мира. А вот продолжилось все не так радужно. Чехи 

явно провели работу над своими ошибками предыдущих встреч, далее они 
действовали очень активно и в рамках правил. В итоге подопечные Яндача в 

первом периоде не только перебросали российскую команду 12-4, но и дважды 
ей забили.  
Сработали как раз свежеприбывшие из-за океана топ-форварды. Свой первый 

гол на этом ЧМ Россия пропустила от Давида Крейчи, выполнившего бросок 
слета. А позднее он и Пастрняк ассистировали Дмитрию Яшкину, русского чеха 

оставили перед воротами без всякой опеки, и он с удовольствием 
воспользовался моментом. В роли догоняющего команда Илья Воробьева на 
этом турнире еще не была, и теперь ей предстояло серьезное испытание.  

После перерыва россияне существенно прибавили. Для начала - снова забили в 
первой же атаке: Павел Бучневич, не глядя, отдал из-за ворот накатывавшему 

Михаилу Григоренко, и эта явно заранее заготовленная комбинация помогла 
сравнять счет. Почти сразу следом в матче случилось первое большинство, 
получили его чехи. Реализовать не смогли, но продолжая атаковать после него, 

снова вышли вперед. На манеже оказались все те же - Крейчи и Пастрняк, на сей 
раз отличился второй.  

Дальше, до самой следующей паузы, заокеанской чешской связки почти не было 
видно. Сборная России не только быстро ответила сопернику голом ( Никита 
Зайцев вывел Александра Барабанова на пустые ворота), а и достаточно прочно 

завладела инициативой. Могла даже захватить лидерство, да шайба в ворота не 
зашла - после дальнего выстрела Динара Хафизуллина ударилась в одну, а 

затем и в другую штангу.  
В заключительном отрезке борьба перешла в тактическую плоскость. Лучшую 
возможность забросить упустил Павел Бучневич, не попавший в пустые ворота 

после паса от Зайцева, а далее дело перешло в овертайм. Под конец которого 
забил все тот же Давид Пастрняк.  

Латвийская команда, ведомая Бобом Хартли, на этом чемпионате мира пока 
удивляет и радует своих болельщиков. Сборная, базовым клубом которой 
является рижское "Динамо", не хватает звезд с неба, но из трех стартовых встреч 

турнира она выиграла две - с норвежцами и южнокорейцами. Сегодня Латвия 
встречалась с США. Подопечные Джеффа Блэшилла одержали три победы из 

трех возможных, а две последние и вовсе "всухую". Однако этим вечером 
американцам пришлось очень непросто. Они перебросали противника примерно 



 

 

в полтора раза, но основным временем в итоге не обошлось. Пропустив 
первыми, латыши отыгрались усилиями молодого динамовца Увиса Балинскиса, 
а затем и вовсе вырвались вперед! В овертайм команды ушли при счете 2:2, и 

там успех США принесло большинство.  

https://www.khl.ru/news/2018/05/10/398039.html 

К заголовкам сообщений 

Сонные Крейчи и Пастрняк растерзали Россию. Вот что такое чемпионат 

мира (Чемпионат.com, Москва, 11 мая 2018) 

Сборная России не справилась с чешскими звездами НХЛ, сошедшими с трапа 

самолета. 
Настоящий чемпионат мира начинается сегодня 
Забудьте все, что вы раньше знали об этом турнире. Чемпионат мира начался 

сегодня. По крайней мере, для сборной России. Это видно и по количеству 
болельщиков. Наши люди, понимая, что первые матчи для команды Ильи 

Воробьева проходные, а жизнь в датской столице дорогая, подтянулись как раз 
к матчу с Чехией. А собственно чешские болельщики сюда приехали на десяти 
автобусах и не первый день наводят шухер в спокойном Копенгагене. 

Пока чешская пресс-служба ущемляла российскую прессу, а чешские 
болельщики устраивали перекличку с нашими фанатами, сборная готовилась к 

серьезной проверке. Те же чехи свои силы на фоне топ-сборной уже 
попробовали, и тест шведами не прошли. Наши же парни провели в столице 
Дании почти неделю, так ничего о своей истинной силе не узнав. Всего один матч 

с серьезным соперником способен дать намного больше пищи, чем все эти 20:0 
с хоккейными "карликами". 
Пока чехи рубились со швейцарами, наши парни кормили зверей в местном 

зоопарке, гуляли по самой длинной пешеходной улице Европы и возлагали 
цветы на могилы русских солдат. Тренировались, конечно, но даже два дня без 

игровой практики на таком турнире - это риск. Риск, прежде всего, первых минут. 
На старте, как правило, преимущество имеет команда, находящаяся в тонусе. А 
у нас к тому же в раме вратарь, который не только два дня отдыхал, но и 

последние четыре периода просидел на лавке. 
Крейчи и Пастрняк выспались, а Гусев все еще не готов 

Ну а главной угрозой для сборной России все-таки были не выходные, а два 
Давида. Пастрняк и Крейчи только утром прибыли из Бостона в Копенгаген с 
пересадкой в Амстердаме. Несмотря на тяжелый перелет, звезды "Брюинз" не 

только приняли участие в утренней раскатке, но и, подремав днем, вышли в 
первом звене чешской сборной. Компанию Крейчи и Пастрняку в ударном 

сочетании составил Дмитрий Яшкин. На счету уроженца Омска здесь уже три 
очка в трех матчах. То ли еще будет с такими партнерами! Кстати, а вы видели 
дебютный клип его жены? Поет она, кстати, на русском. 

Илья Воробьев с помощниками обошлись без революций. За три 
полутренировочных матча они произвели одну-единственную перестановку, 

переставив местами Илью Михеева и Максима Шалунова. Она сработала и 
сохранилась на игру с Чехией. К составу добавился Никита Сошников но так как 
заявили его только тринадцатым нападающим, устаканившиеся сочетания он не 

ломал.  
Головоломка насчет того, куда внедрять Никиту Гусева переносится на два дня. 

Уже в субботу со Швейцарией он должен занять место левого вингера в одном 
из звеньев. 
Нестеров забил первым из защитников 

https://www.khl.ru/news/2018/05/10/398039.html


 

 

За три стартовых матча на чемпионате мира сборная России забросила два 
десятка шайб, но ни одна из них не пришлась на защитников. И ведь не скажешь, 
что они никак не участвовали в атаках нашей команды. Что Никита Зайцев что 

Динар Хафизуллин отдали по три голевые передачи. А вот первый гол 
российского защитника в Копенгагене пришелся на Никиту Нестерова. В первой 

же смене он успел на отскок и вколотил шайбу в ворота, словно гвоздь. Под 
самую шляпку. А человеком, который создал гол для Нестерова, стал Александр 
Барабанов.  

Форвард четвертого звена, организовавший две шайбы в игре с Беларусью, 
стянул на себя все внимание и, по сути, расчистил пространство для пушки 

Нестерова. Вслед за защитником ЦСКА мог отличиться и его тезка из 
"Автомобилиста". Однако, зарядив от синей линии со всей своей уральской 
удали, Трямкин отправил шайбу мимо ворот. Стань счет 2:0, чехи могли и не 

очухаться. Однако этот промах, а также загубленный момент Евгением 
Дадоновым помогли соперникам приподнять голову. 

Яндач обыграл Воробьева в наложении звеньев 
Нестеров забил еще до того, как звено Пастрняк - Крейчи - Яшкин впервые 
вышли на лед. Но как только они провели первую смену, стало очевидно: с 

игроками такого калибра сборная России на этом чемпионате мира еще не 
сталкивалась. И если первые смены тройка Крейчи выходила против тройки 

Дацюка, то в дальнейшем чехи на правах номинальных хозяев начали играть в 
наложения. Против нашего первого звена выходило четвертое чешское во главе 
с Плеканецом, заставляя Капризова, Дацюка и Дадонова непривычно много 

обороняться. Но ключевым моментом игры стал выход только сошедших с 
самолета звезд "Бостона".  

Свое первое звено от нашего Яндач благополучно увел. Крейчи с Пастрняком 
выходили в основном против тройки Андронова. Казалось бы, главные чекеры 
всея Руси призваны сдерживать ведущих игроков соперника, но когда Крейчи 

пошел сравнивать счет, капитан ЦСКА ничего не смог сделать. Любое появление 
пришельцев из НХЛ практически приравнивалось к голевому моменту. Они 

пользовались каждой помаркой, любым секундным замешательством. Звезды 
"Бостона" умудрились забить по голу в присутствии трех (!) сочетаний сборной 
России. Будь то эталонный бросок Крейчи, использование Яшкиным ошибки 

Трямкина или попадание Пастрняка по пустым воротам. Кажется, им было все 
равно, против кого играть. 

Двуликий Зайцев: кошмарное дежавю и чудо-пас 
Приехав в Данию, Зайцев заявил¸ что провел лучший сезон в карьере. Мол, вся 
критика со стороны прессы не имеет под собой никаких оснований. Однако 

российский защитник вряд ли будет отрицать, что ему, как и всему "Торонто", 
лучше забыть серию с "Бостоном". И тут, вроде бы абстрагировавшись от 

клубных дел, Зайцев снова вспомнил, каково это - выходить против двух чешских 
монстров. В случае с первым голом он не смог накрыть Крейчи, а когда чехи 
впервые вышли вперед, Никита обрезался, упал и не успел подняться, чтобы 

накрыть Пастрняка. Не самое приятное дежавю, скажем прямо. 
Впрочем, что Нестеров, что Зайцев сыграли с чехами противоречиво. У обоих 

были как явные ошибки в обороне, так и яркие проблески в атаке. Если Никита 
из ЦСКА забил, то Никита из "Торонто" отдал чудо-пас на Барабанова. Обманув 
чехов на замахе, он выдал такую диагональ, что трибуны ахнули, а адресат 

передачи мог спокойно выпить чашечку кофе. Ну а чем дальше, тем проще 
приходилось Зайцеву со старыми знакомыми из "Бостона". Он все увереннее 

стал ходить вперед, а два Давида очевидно подсели. В качестве киллеров, 



 

 

использовавших каждый шанс, джокеры Яндача сработали, но на весь матч их 
не хватило. 
Явление Сошникова 

В момент, когда сборная России уступала в счете, Воробьев начал двигать 
звенья. В середине второго периода впервые на льду появился Сошников. И 

сразу на него набросились три чеха! Те, кто следят за этим нападающим, знают, 
что он не прочь вывести соперников из себя. Как результат - в его присутствии 
чехи схватили первое в матче удаление. Неплохой дебют на чемпионате мира, 

ничего не скажешь. Сначала Никита заменял Шалунова в четвертом звене, а 
затем его подняли в первую тройку - к Дацюку и Дадонову. Учитывая, что игра у 

нашего ударного сочетания откровенно не складывалась, этот шаг выглядел 
логичным. Капризов же был командирован к Андронову и Михееву. Тем 
любопытнее теперь, в каком звене окажется Гусев. 

И снова Пастрняк 
Большинство у сборной России барахлило, но в конце второго периода оно могло 

вывести подопечных Воробьева вперед. После наброса защитника шайба 
ударилась сначала об одну штангу, а затем по замысловатой траектории попала 
в другую. Нет гола! Этот момент только дополнил безумие, творившееся на 

"Роял Арене". Крутые комбинации, высочайший темп и классное шумовое 
сопровождение не оставляли равнодушными. Лучший ли это матч всего 

чемпионата мира? Вопрос спорный. Но то, что сборная России в соавторстве с 
командой Чехии выдала то, чего и ждут болельщики от этого турнира, 
совершенно точно.  

Павел Бучневич с перерывом в несколько секунд мог стать как героем, так и 
антигероем. Промахнувшись по пустым воротам после очередного суперпаса 

Зайцева, он удалился. И чехи чуть было не наказали его. Спасла крестовина! 
После того, как ее звон раскатился по всей чаше арены, игра заметно 
успокоилась. Настолько, что в эконом-режиме доползла до овертайма, где чехи 

создали несколько моментов и в итоге добились своего. А забил победный гол 
тот самый Пастрняк, который впал в спячку на полтора периода, чтобы сказать 

решающее слово.  
За то, что Яндач поставил на матч с Россией только-только сошедших с трапа 
самолета лидеров, мы должны ему сказать спасибо: чем раньше Воробьев и его 

подопечные поймут, что такое настоящий чемпионат мира, тем лучше. 

https://www.championat.com/hockey/article-3430587-chehija--rossija--43-ot-obzor-

matcha-chempionata-mira-po-hokkeju-2018.html 

К заголовкам сообщений 

Мастер-класс из Бостона. Чехия обыграла Россию (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 10 мая 2018) 

 Сборная России проиграла Чехии (3:4 ОТ) в четвертом матче на чемпионате 

мира. Героями матча стали звезды "Бостона" Давид Пастрняк и Давид Крейчи , 
которые приняли участие во всех шайбах своей команды.  

СКАНДАЛ  
Сборная России живет в центре Копенгагена и приезжает на стадион на 
автобусе, а команда Чехии - в двухстах метрах от арены и идет пешком. Чешские 

болельщики быстро поняли это и столпились у входа, куда должны были 
приходить все хоккеисты. Естественно, Давид Пастрняк и Давид Крейчи были без 

охраны. К ним сразу же побежали фотографироваться - они никому не 
отказывали.  

https://www.championat.com/hockey/article-3430587-chehija--rossija--43-ot-obzor-matcha-chempionata-mira-po-hokkeju-2018.html
https://www.championat.com/hockey/article-3430587-chehija--rossija--43-ot-obzor-matcha-chempionata-mira-po-hokkeju-2018.html


 

 

Утром случился небольшой скандал с этим самым Пастрняком. Пресс-атташе 
чешской сборной, который явно устроился на эту должность по знакомству, 
заявил, что хоккеист не будет разговаривать с российской прессой и увел игрока 

из микст-зоны. Причем игрока прикрывали рукой.  
Да, в принципе, форвард и не обязан говорить с нашими журналистами, но за 

такие непонятные отговорки ИИХФ должна наказывать команды. Это чемпионат 
мира вообще-то. Но у чехов такое постоянно последние два года. При этом 
какие-то игроки собираются играть в КХЛ. Мы запомним.  

ДРАКИ  
То, что игра против сборной Чехии - это настоящий хоккей, было понятно до 

матча. Возле стадиона толпы народу, много фанатов. Какие-то радикальные 
славянские братья стали кричать оскорбительные кричали. Наши же не 
отвечали, так как, кажется, не понимали. И не слова, а то, что подобное может 

происходить на хоккее.  
Один из совсем задорных чехов полез орать что-то плохое и приблизил свое 

лицо слишком близко к кулаку российского болельщика. Тут же получил в лоб, 
осел, прибежали врачи, долго приводили его в чувство. Но он реально сам 
виноват.  

Полиции вокруг не было. Она ходит где-то на подступах к стадиону, с 
автоматами, вся такая грозная, но, видимо, с оружием стражи правопорядка 

отвечают за общую безопасность, а не за столкновения на почве боления.  
МАСТЕРА  
Сначала чехи говорили, что Крейчи и Пастрняка убрали в запас, затем его 

выпустили на лед - вдруг выяснилось, что чешской сборной как раз и не хватало 
таких крутых мастеров, как они. Я был уверен, что из-за акклиматизации у 

игроков " Бостона " возникнут проблемы. Но их не было.  
- На самом деле, в первый день после прилета играть легче всего, - объяснил 
экс-форвард " Амура " Алексей Бывальцев, который на смене часовых поясов 

собаку съел и может даже открыть курсы, как пережить это непростое время.  
- Но все равно после перерыва их будет прибивать, и они не смогут быстро 

бегать? - предположил я.  
- Да они и так не бегают, - усмехнулся Алексей.  
Да, не бегают так, что Пастрняк набрал два очка к середине второго периода, а 

Крейчи - три. Но, знаете, бывает ощущение, когда все валится из рук и ничего не 
получается. А такого не было. Нас наказывали за грубые ошибки, но Илья 

Воробьев предупреждал об этом еще с чешского этапа Евротура.  
- Вы всегда должны быть быстрей, чем в КХЛ, выгрызать шайбу сильней, чем в 
КХЛ - эти слова были и в Ярославле, где мы играли со шведами, и в Пардубице, 

и в Стокгольме, и в Хельсинки.  
АТАКА  

Наш тренер решил оставить в запасе Никиту Гусева, но было бы странно менять 
состав после 20:0. Зачем? Для чего? Гусев ходил по стадиону в строгом костюме, 
а тринадцатым нападающим был заявлен Никита Сошников.  

К атаке-то вообще нет никаких вопросов по этому матчу. Мы очень здорово 
комбинировали, создавали моменты и вообще выступали достаточно красиво. 

Нет, это реально было крутой матч, ради этого и стоило приезжать в Копенгаген.  
Видели шайбу Михаила Григоренко ? Разве это не прекрасно? А какую передачу 
сделал Никита Зайцев на Александра Барабанова ? Нападающий СКА не сразу 

обработал шайбу, но пас был настолько выверен и точен, что Барабанов имел 
время даже подумать. А сам Зайцев чуть позже не попал в пустые ворота. С 

передачами у него получается лучше.  



 

 

Никак не шло большинство. В конце второго периода Томаш Плеканец зачем-то 
врезался в Василия Кошечкина, получил легкий тычок в подбородок от Никиты 
Нестерова, но сам ушел отдыхать на две минуты.  

Иногда такое бывает, что перед третьим периодом тренеры повышают голос на 
игроков и требуют не рисковать, а, прежде всего, не допускать ошибок. И 

Воробьев, и Йозеф Яндач точно говорили об этом. Потому и начало периода 
получилось скучным. Но хватило на четыре минуты. Затем пошли ошибки, от 
усталости в первую очередь. Адам Полашек едва не сломал Сергея Андронова, 

а потом Павел Бучневич неаккуратно поднял клюшку. Но на реализацию лишнего 
сил не хватило.  

Наша команда все-таки была ближе к успеху в основное время, но все время не 
везло. Пошли травмы. Не смог доиграть до конца матча Динар Хафизуллин, 
согнувшись, поехал на скамейку Зайцев, под силовой прием попал Александр 

Барабанов. Все это закончилось тем, что за несколько секунд до конца третьего 
периода соперник едва не забросил шайбу, но под шайбу удачно бросился 

Бучневич. Если у нас Павел так делает за сборную на турнире, я спокоен.  
Но в овертайме вновь отличились Крейчи с Пастрняком. Сборная России 
уступила впервые на этом чемпионате мира.  

http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/master-klass-iz-bostona-chehiya-

obygrala-rossiyu-1407140/ 

К заголовкам сообщений 
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